
Nominata la giunta comunale
in una breve conferenza in
aula consiliare. Il sindaco
Grando tiene per sé le deleghe
più pesanti quali bilancio e
tributi, Urbanistica, politiche
sociali (materie sulle quali il
primo cittadino potrà dispen-
sare delle deleghe al bisogno).
Ecco la squadra dell’esecuti-
vo: Annibale Conti, vicesinda-
co con deleghe a Project

Financing, Società
Partecipata, Mobilità,
Viabilità e Trasporti (non can-
didato nelle liste); Commercio
e attività produttive: Stefano
Foschi (non candidato nelle
liste); Marco Pierini: Igiene e
Ambiente (non candidato
nelle liste); Margherita
Frappa, pubblica istruzione e
cultura per la prima volta
accorpati in un unico assesso-
rato (candidata Noi di
Ladispoli, 116 voti alle ultime
elezioni); Marco Porro:
Turismo, eventi e comunica-
zione (Candidato Noi di
Ladispoli, 48 voti alle ultime
elezioni); a Politiche Europee,
Innovazione Tecnologica e
Città Digitale, Agricoltura,
Sanità: Dora Lazzarotto (can-
didata in Forza Italia, 17 voti
alle ultime elezioni); Veronica
De Santis riconfermata a
Lavori Pubblici,
Manutenzioni, Arredo e
Decoro Urbano (candidata
cuori ladispolani, 91 voti alle
ultime elezioni). Il totale dei
voti ottenuti dai nuovi asses-
sori precedentemente candi-
dati è di 272. “Davanti a noi -
ha commentato il Sindaco
Grando - abbiamo tanto lavoro e
tante sfide da vincere per conti-
nuare a migliorare la nostra
città. Rivolgo un grande in bocca
al lupo a tutti gli assessori, certo
che sapranno ricoprire degna-
mente questo incarico e che lavo-
reranno con professionalità e
passione al servizio della città”.

Stava usando tranquillamente il telefono cellulare in cella,
pensando che le tenebre potessero essergli d’aiuto, ma l’at-
tenta sorveglianza degli uomini della Polizia Penitenziaria
in servizio ha permesso di scoprire la sfrontatezza dell’uo-
mo, un detenuto ristretto nella Casa circondariale di
Civitavecchia. dare la notizia è il Segretario Nazionale per la
il Lazio del Sindacato Autonomo di Polizia Penitenziaria
SAPPE Maurizio Somma: “Nella notte di oggi, 4 luglio, gli
uomini della Polizia Penitenziaria della Casa Circondariale di
Civitavecchia hanno rinvenuto all'interno di una cella un telefono
cellulare di proprietà di un detenuto italiano ristretto nel circuito
“Alta Sicurezza 3” colto sul fatto durante l’utilizzo. Ancora una
volta, il personale della Polizia Penitenziaria ha dimostrato eccel-
lente professionalità e scrupolosa attenzione nell’espletamento dei
compiti affidati. Il detenuto, dopo il sequestro dell’apparecchio, è
anche andato in escandescenza. Ancora un volta, il nostro encomio
va ai colleghi in servizio presso il Reparto Polizia Penitenziaria di
Civitavecchia che mantengono alta la guardia, opponendo la pro-
pria azione con grande professionalità a garanzia della legalità,
come in questa occasione”. Donato Capece, segretario generale
del SAPPE, plaude “alla professionalità, alla abnegazione ed
all’astuzia del personale operante. La Polizia Penitenziaria è quo-
tidianamente impegnata nell’attività di contrasto all’introduzione
di telefoni cellulari ed alla diffusione della droga nei penitenziari
per adulti e minori. Nonostante la previsione di reato prevista dal
art. 391 ter del Codice penale di recente emanazione per l'ingresso
e detenzione illecita di telefoni nelle carceri, con pene severe che
vanno da 1 a 4 anni, il fenomeno non sembra ancora attenuarsi.
Vanno adottate soluzioni drastiche, come la schermatura delle
Sezioni detentive e degli spazi nei quali sono presenti detenuti
all’uso dei telefoni cellulari e degli smartphone. Disattivare com-
pletamente l’uso di telefoni cellulari all’interno delle sezioni deten-
tive è un provvedimento assolutamente necessario, che invochiamo
da tempo e che non impone affatto costi esorbitanti: non dimenti-
chiamoci quanto può essere pericoloso l’uso di un telefono cellula-
re da parte di detenuti in termini di sicurezza ed ordine pubblico.
Auspico pertanto che l’Amministrazione penitenziaria promuova
e predisponga con sollecitudine momenti di formazione ed aggior-
namento professionale per il personale di Polizia Penitenziaria di
tutta la Regione, in particolare sui temi - come quelli del contrasto
all’introduzione di droga e telefonini cellulari in carcere - maggior-
mente utili alla quotidianità operativa dei Baschi Azzurri”.

L’attenta sorveglianza della Polizia Penitenziaria 
ha permesso di scoprire la sfrontatezza dell’uomo

Carcere di Civitavecchia,
scoperto un detenuto

con il telefonino in cella

Ladispoli, il sindaco Grando
ha nominato la nuova Giunta
Fuori dall’esecutivo i candidati più votati alle elezioni amministrative

Diversi i nomi degli assessori che non erano candidati nelle liste

Originario di Latina, residente a Cerveteri, è morto ieri David
Salvatori, 52enne esperto sub. L’uomo era impegnato in un’immer-
sione nelle acque di Favignana, in Sicilia. Sarebbe deceduto in
seguito ad un malore nel primo pomeriggio anche se sarà un’in-
chiesta a stabilirlo. Salvatori a quanto pare avrebbe avuto un malo-
re, risalendo rapidamente. È scattata la richiesta d’aiuto e sono
intervenuti i militari della Capitaneria di porto. Purtroppo per lui
non c’era più nulla da fare. Il corpo è stato trasferito al porto dell’iso-
la siciliana ma i sanitari non hanno potuto fare altro che constatare
il decesso. Ricoverati in camera iperbarica gli amici della vittima.

Muore sub di Cerveteri
A perdere la vita David Salvatori, 52enne, era un sub esperto

Il dramma in un’immersione nelle acque di Favignana
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Ergastolo per i fratelli Marco e Gabriele Bianchi
nel processo per l’omicidio di Willy Monteiro
Duarte, il 21enne ucciso la notte tra il 5 e il 6 set-
tembre 2020 a Colleferro. E’ la sentenza della
Corte d’Assise del Tribunale di Frosinone.
Francesco Belleggia e Mario Pincarelli sono stati
condannati rispettivamente a 23 anni e a 21 anni.

Mattia: “Un abbraccio sincero alla famiglia”
Condannati all’ergastolo i fratelli Marco e Gabriele
Bianchi, assassini di Willy Monteiro Duarte, 24
anni di reclusione per Francesco Belleggia e 21 per
Mario Pincarelli. Questo l’esito della sentenza di
primo grado della Corte D’Assise del Tribunale di

Frosinone a 22 mesi dalla tragica notte tra il 5 e il 6
settembre 2020 quando a Colleferro, in provincia
di Roma, perse la vita il giovane. “Oggi è una gior-
nata importante: la sentenza di primo grado - che speria-
mo sarà confermata in via definitiva quanto prima - con-
danna all’ergastolo gli assassini di Willy, il giovane eroe
buono ucciso nel settembre 2020 a Colleferro. Una tra-
gedia che rimane ferita aperta per tutta la comunità loca-
le, ma che abbiamo cercato con il tempo di trasformare in
occasione di riscatto. Il sorriso buono di Willy è entrato
nelle prime scuole del Lazio con progetti di sensibilizza-
zione e contrasto alla violenza e al bullismo e presto
avremo una piazza bianca a lui dedicata proprio dove ha
perso la vita”.

OMICIDIO DI WILLY MONTEIRO
ARRIVA L’ERGASTOLO PER I FRATELLI BIANCHI
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“Ancora oggi il governo non ha
adottato alcun provvedimento
per mitigare gli effetti della sic-
cità nonostante fosse a cono-
scenza di questo rischio fin dal-
l’inizio del 2022, quando ha
ricevuto dall’Unione europea
rapporti scientifici in cui si
avvertiva della siccità e delle
gravi conseguenze sull’agricol-
tura e sulla produzione energe-
tica causate dal deficit idrico.
Perché il Governo non è inter-
venuto quando è stato informa-
to e solo oggi si parla di un
decreto che istituisca la figura
di un commissario per la sicci-
tà? Per questa ragione, da
venerdì scorso, sul tavolo del
procuratore di Roma, Lo Voi,
c’è un nostro esposto sulla ver-
gognosa e inaccettabile inazio-
ne del Governo che, nonostante
sapesse da tempo, nulla ha
fatto”. Così, in una nota, il co-
portavoce nazionale di Europa
Verde, Angelo Bonelli, che pro-
segue: “Di fronte a questi feno-
meni meteorologici sempre più
estremi, figli della crisi climati-
ca, troviamo inammissibile che
l’Italia non abbia ancora un
piano di adattamento alle emer-
genze climatiche”.  “È con l’in-
novazione applicata all’agricol-
tura- propone Bonelli- che, si

potrebbero ridurre i consumi di
acqua fino al 20%, come eviden-
ziano in un report i Consorzi
agrari d’Italia, portando benefi-
cio all’ambiente con costi infe-
riori per le aziende agricole,
anche dal punto di vista delle
quantità di gasolio utilizzato
per il pompaggio. Ma in Italia
non solo non si investe in tecno-
logia, mancano anche iniziative
per implementare la raccolta

dell’acqua piovana che, allo
stato attuale, avviene solo per
l’11%; non si separa il convo-
gliamento delle acque reflue da
quelle piovane; non si utilizza-
no le acque reflue depurate per
l’agricoltura e l’industria; non si
aumenta la capacità degli inva-
si d’acqua per l’agricoltura e
non si riesce a evitare che le
condutture idriche fatiscenti
causino la perdita di circa 105

mila litri di acqua al secondo, 9
miliardi di litri al giorno, tanto
da dare da bere a 44 milioni di
persone. Si tratta di sprechi
inaccettabili- conclude Bonelli-
in un momento di grave diffi-
coltà per le famiglie e le impre-
se italiane che stanno andando
gambe all’aria e che, proprio in
queste ore, stanno subendo
razionamenti d’acqua nei pro-
pri Comuni”.
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Iniziata la visita del Presidente della Repubblica in Africa 
Mattarella quattro giorni
tra Mozambico e Zambia

Angelo Bonelli (Europa Verde):
“Allarme siccità, dal governo nessun
provvedimento. Vergognoso”

Il Presidente della Repubblica,
Sergio Mattarella, ha iniziato
il suo viaggio istituzionale in
Africa. La visita di Stato toc-
cherà la Repubblica del
Mozambico dal 4 al 6 luglio,
quindi prosegue in Zambia
dal 6 all’8 luglio, data in cui
farà ritorno a Roma. Pace, sta-
bilità, cooperazione economi-
ca e culturale, ma anche intese
sul tema urgente dell’energia,
saranno i temi al centro della
missione del capo dello Stato.
La visita a Maputo avviene ad
oltre trent’anni di distanza da
quella compiuta dal
Presidente Cossiga nel 1989.
Lo scorso anno il Mozambico
è risultato il terzo Paese di
provenienza delle importazio-
ni italiane in Africa sub-saha-
riana. Nel Paese, oltre a ENI,
sono presenti diverse aziende
italiane tra cui Saipem, CMC,
Bonatti e Nuovo Pignone. Il
Presidente mozambicano
Felipe Jacinto Nyusi aveva
invitato il Mattarella in occa-
sione della sua visita ufficiale
in Italia del luglio 2019.
Inizialmente prevista nel

marzo 2020, la visita è stata
poi annullata poco prima del
suo svolgimento a causa del
diffondersi della pandemia da
Covid-19. Vasto oltre due
volte e mezzo l’Italia e con una
popolazione di circa 30 milio-
ni di abitanti, il Mozambico
rappresenta un partner storico
del nostro Paese in Africa
australe. Il ruolo primario
assunto dall’Italia in
Mozambico è stato suggellato
nel 1992 con la firma a Roma
degli accordi di Pace - di cui il
prossimo 4 ottobre si celebrerà
la ricorrenza del trentennale -
raggiunti con la mediazione

del Governo e della Comunità
di Sant’Egidio che posero fine
alla ultradecennale guerra
civile fra il Fronte di
Liberazione del Mozambico e
la Resistenza Nazionale
Mozambicana. 
La missione si inserisce in un
quadro di rapporti bilaterali
eccellenti, come confermato
dall’alta frequenza di scambi a
livello politico prima della
pandemia e dalla riconoscen-
za delle autorità mozambicane
per la concreta solidarietà
dimostrata dall’Italia all’indo-
mani delle devastazioni causa-
te nel 2019 dal passaggio dei

cicloni Idai e Kenneth nelle
regioni centro-settentrionali.
Giovedì la visita di Stato in
Zambia si apre alle 10, al
Palazzo Presidenziale dove ad
accogliere il capo dello Stato
sarà il Presidente della
Repubblica, Hakinde
Hichilema. Anche qui colloqui
dei due presidenti e quelli
allargati alle delegazioni uffi-
ciali. Più tardi Mattarella
andrà alla Scuola Italiana di
Lusaka. A seguire un saluto
agli studenti. Quindi l’incon-
tro con una rappresentanza
della collettività italiana pre-
sente in Zambia e alle 13, al
Palazzo Presidenziale, una
colazione offerta dal
Presidente della Repubblica
dello Zambia. 
Nel pomeriggio visita all’
Assemblea Parlamentare dove
il Presidente terrà una prolu-
sione. Infine, nel Museo
Nazionale di Lusaka, visita
congiunta dei due Presidenti
della mostra organizzata
dall’Ambasciata d’Italia dal
titolo ‘Costruire un ponte
d’Arte tra Italia e Zambia’.

Il ministro della Cultura
Dario Franceschini, durante
l’incontro nazionale di
AreaDem, a Cortona
(Arezzo), ha lanciato un ulti-
matum agli alleati di governo
del M5s guidati da Giuseppe
Conte, che recentemente ha
avuto un’accesa polemica con
il Presidente del Consiglio,
Mario Draghi. “Da qui alle
elezioni, per andare insieme
al M5s dobbiamo stare dalla
stessa parte”, ha detto
Franceschini, sottolineando
che “se ci sarà una rottura o
una distinzione, perché un
appoggio esterno è una rottu-
ra, per noi porterà alla fine
del governo e all’impossibili-
tà di andare insieme alle ele-
zioni. E si brucerà chiaramen-
te ogni residuo possibilità di
andare al proporzionale”.
Poi Franceschini si è soffer-
mato sulla legge elettorale.
“Io penso che il tema del pro-
porzionale e maggioritario
non è solo di convenienze,
ma di prospettive”, ha agger-
mato. “Il maggioritario - ha
proseguito - spinge a creare le
barriere, blocca i processi
evolutivi, mentre il propor-
zionale fa chiarezza, alleanze
meno omogenee ma che pos-
sono costruire programmi.
Sarà difficile cambiare la
legge elettorale ma dobbiamo
provarci fino in fondo”. Per il
ministro “le alleanze saranno
per una legislatura, non per
sempre, non un’alleanza che
punta a diventare partito.
Questo ci aiuta con i cinque
stelle, un’alleanza che punta
a un programma, ma che si
ferma a un’alleanza”. Poi ha
escluso le primarie per sce-
gliere il presidente del
Consigli. “Fra chi vince le ele-
zioni il partito più grande
sceglie il premier - ha specifi-
cato - le primarie si fanno in
Lazio e Sicilia, dove c’è ele-
zione diretta”. Il ministro ha

poi fatto un appello agli ex
compagni di partito,
Speranza e Bersani: “È ora
tornino nel Pd, serve un per-
corso di ricomposizione, l’al-
largamento passa anche
attraverso un perscorso di
ricomposizione”. E sulle cor-
renti ha spiegato: ”Se sono i
luoghi in cui si pensa e discu-
te, ci si aggrega intorno alle
idee alle leadership, allora
sono il bene del partito e mi
dispiace che un segretario
nazionale se ne sia andato
denunciando il mal delle cor-
renti, ma capita di sbagliare”. 

Di Maio: “Qualcuno 
cerca  pretesti 
per far cadere il Governo”
È convinto che “qualcuno stia
solo cercando il pretesto per
generare l’incidente di per-
corso” per indebolire Draghi
e far cadere il Governo ”per
andare al voto anticipato”
senza rendersi conto che
l’Italia si trova in “una situa-
zione emergenziale”. Così in
una intervista a il Corriere
della Sera e la Repubblica, il
ministro degli Esteri, Luigi Di
Maio parlando delle tensioni
nella maggioranza. “Andare
al voto adesso significa bru-
ciare i fondi del Pnrr e
rischiare di andare in eserci-
zio provvisorio perché non
potremmo approvare la legge
di bilancio. Porteremmo il
Paese nel baratro», aggiunge.
Il capo della Farnesina ha
proseguito: “Sulla crisi di
governo ci auguriamo che
prevalgano in tutti i leader di
partito responsabilità, serietà
e senso delle istituzioni.
Temo però che qualcuno stia
solo cercando il pretesto per
generare l’incidente di per-
corso”. Secondo Di Maio
andare al voto adesso signifi-
ca portare “il Paese nel bara-
tro”. “In questo momento, se
il governo cade, non so a
quali livelli può schizzare lo
spread”. 
Poi Di Maio ha aggiunto:
“Alimentare ancora divisioni
in seno al governo, addirittu-
ra evocando sms e telefonate
del presidente del Consiglio,
tutte presunte perché sono
tutte senza riscontri, indebo-
lisce fortemente solo il
Paese”. Sullo ius scholae
spera si “trovi un compro-
messo”, mentre sul ruolo di
Insieme per il futuro precisa:
“Non è un partito personale,
è la base di un nuovo proget-
to che deve aggregare e allar-
garsi sempre di più alla socie-
tà civile, agli amministratori
locali e regionali - sottolinea -
. Dopo l’estate lanceremo una
grande convention di idee
dove si parlerà di temi e di
futuro”.
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Franceschini 
avverte il M5S
“Con l’appoggio esterno e l’uscita dal Governo
l’alleanza nel 2023 non si farà sicuramente”



Il Codacons ha deciso di assegna-
re quest’anno lo speciale premio
“Amico del consumatore 2022” ai
soggetti che si sono attivati per
fornire aiuto e solidarietà al popo-
lo ucraino colpito dalla guerra.
Un riconoscimento che l’associa-
zione assegna oggi anno ad azien-
de, enti e personalità che si sono
distinti per l’impegno a tutela dei
diritti e della collettività, e che nel
2022, in considerazione del grave
conflitto scoppiato nel cuore
dell’Europa, il Codacons ha deci-
so di attribuire a quei soggetti che
hanno messo in atto iniziative a
favore dei cittadini ucraini. I pre-
miati, che il prossimo 6 luglio alle
ore 13 ritireranno il premio nel
corso dell’evento organizzato dal-
l’associazione all’Auditorium di
Roma, sono: - Università degli

Studi Niccolò Cusano, per aver
offerto gli alloggi destinati agli
studenti alle donne e ai bambini
ucraini in fuga dalla guerra, e per
aver stanziato oltre 300 borse di
studio per i cittadini ucraini e 1
milione di euro in beni di prima
necessità da inviare a Kiev. -
Questura di Pesaro-Urbino, per
aver creato due sportelli dedicati
esclusivamente alla popolazione

Ucraina in arrivo sul territorio e
aver facilitato l’inoltro delle
richieste per il rilascio del per-
messo di soggiorno temporaneo,
snellendo così la procedura buro-
cratica ma soprattutto evitando
code “umane” a persone già psi-
cologicamente provate dal con-
flitto. - Coldiretti e Campagna
Amica: da sempre impegnata con
l’iniziativa della spesa sospesa

rivolta alle fasce di popolazione
più bisognose, Coldiretti, a segui-
to dell’esodo dei cittadini ucraini,
ha ampliato questo progetto lan-
ciando in tutto il territorio l’ini-
ziativa “Spesa sospesa per
l’Ucraina”, con la possibilità di
fare offerte per l’acquisto di pro-
dotti alimentari nei mercati conta-
dini di Campagna Amica da
inviare nelle zone dove iniziano a

scarseggiare le scorte alimentari o
ai profughi giunti in Italia. - RAI:
per aver sostenuto la campagna
di raccolta fondi straordinaria con
numero solidale 45525 lanciata da
Croce Rossa Italiana, UNHCR e
UNICEF aiutando a rispondere
con la massima tempestività alla
grave emergenza in corso in
Ucraina. Inoltre offre ai bambini
ucraini rifugiati in Italia la possi-
bilità di vedere cartoni animati e
programmi per ragazzi in lingua
ucraina. - Airbnb, per essersi atti-
vata subito nell’accogliere i citta-
dini in fuga dall’Ucraina, offren-
do alloggi gratuiti ad oltre
100mila rifugiati, obiettivo perse-
guito coinvolgendo anche gli host
italiani per i quali ha organizzato
webinar per lanciare la piattafor-
ma di aiuti.

Nelle mani dell’armata russa 8mila civili 
a Sievierdonetsk e 10mila a Lysychansk
Il presidente dell’Ucraina Zelensky: “Costretti al ritiro, ma torneremo” 
Ci sono circa ottomila civili nella
Sievierdonetsk in mano ai russi e circa
10mila nella Lysychansk appena occu-
pata. Lo ha detto Serhai Haidai, gover-
natore ucraino di Luhansk, nell’Ucraina
orientale. In un aggiornamento sullo
stato di Telegram, Haidai ha affermato
che “manteniamo le nostre posizioni in
una piccola parte della regione di
Luhansk in modo che i nostri militari
abbiano il tempo di costruire  le difese”.
Poi l’ammissione di Kiev: “Dopo le
pesanti battaglie per Lysychansk, le
forze di difesa dell’Ucraina sono state
costrette a lasciare le posizioni e i confi-
ni occupati”. Lo annuncia con un post
su Facebook lo Stato maggiore delle
Forze armate ucraine. ”Di fronte ai molte-
plici vantaggi delle truppe russe a livello
di artiglieria, aviazione, lanciarazzi,
munizioni e personale - è la spiegazione
della resa di Lysychansk - continuare la
difesa della città avrebbe portato alle con-
seguenze fatali. Per preservare le vite dei
difensori ucraini, è stata quindi presa la
decisione di ritirarsi”. ”Adesso continuia-
mo la nostra lotta. Purtroppo la volontà
d’acciaio e il patriottismo non sono suffi-
cienti per vincere, ci vogliono risorse
materiali e tecniche”, conclude il post,
promettendo: “Torneremo e assoluta-
mente vinceremo”. Il presidente ucraino

Volodymyr Zelenskyy nel suo tradiziona-
le discorso serale ha voluto rassicurare il
suo popolo annunciando che le truppe
ucraine torneranno a Lysychansk grazie
alla tattica e alla fornitura di armi moder-
ne. “Proteggiamo la vita dei soldati e del
nostro popolo. Ricostruiremo le mura e
riconquisteremo la terra e questo vale
anche per Lysychansk”, ha detto
Zelensky, dove “torneremo grazie alle
nostre tattiche, aumentando la fornitura
di armi moderne”. Lo riporta Ukrainska
Pravda.

Kiev: “Per il Donbass

non è il game over”
La battaglia per il Donbass non è anco-
ra finita: anche se la Russia conquista
tutto il Lugansk non siamo al game
over. Lo ha detto il portavoce del mini-
stero della Difesa ucraino Yuriy Sak alla
Bbc, aggiungendo che ci sono “altre
grandi città nell’area del Donbass, in
particolare nella regione di Donetsk”
che sono sotto il controllo delle forze
armate ucraine. “Queste sono città che
negli ultimi due giorni sono state bersa-
glio di severi attacchi missilistici, bom-
bardamenti di artiglieria”, ha detto. Sak
ha affermato che l’Ucraina è fiduciosa e
sta ricevendo sostegno dai suoi alleati
occidentali. 

Mosca: “L’Occidente non permette
agli ucraini di pensare alla pace”
“Questo è il momento in cui i Paesi occi-
dentali stanno scommettendo sulla conti-
nuazione della guerra. Questo significa
che l’Occidente, sotto la guida di
Washington, non permette agli ucraini di
pensare, di parlare di pace”. Lo ha detto il
portavoce del Cremlino Dmitri Peskov in
un’intervista a Rossiya-1.  ”Prima o poi il
buon senso in Occidente prevarrà e i
negoziati sull’Ucraina riprenderanno” ha
aggiunto, sottolineando però che prima
che il processo 

Ucraina: Codacons premia le aziende e gli enti 
che si sono attivati per aiutare il popolo ucraino
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Le convinzioni del ministero 
della Difesa britannico in un comunicato

“La Russia vuole
l’intero Donetsk”
Dopo aver preso il controllo
della regione di Luhansk, le
truppe russe punteranno ora
‘‘quasi certamente’’ a conqui-
stare quella di Donetsk,
nell’Ucraina orientale. E’
quanto si legge nell’ultimo
rapporto del ministero della
Difesa britannico, che ha confermato il ritiro delle forze ucraine da
Lysychansk. ‘‘L’obiettivo della Russia ora si sposterà quasi sicura-
mente sulla cattura dell’Oblast di Donetsk, gran parte della quale
rimane sotto il controllo delle forze ucraine’’, si legge nella nota che
poi parla anche di agricoltura: l’invasione russa ha un “impatto
devastante sul settore agricolo ucraino. In questa fase in cui “il rac-
colto è in corso”, ricorda come il conflitto iniziato lo scorso 24 feb-
braio abbia ”causato gravi interruzioni nelle catene di approvvigio-
namento di sementi e fertilizzanti su cui gli agricoltori ucraini fanno
affidamento”. Inoltre, “il blocco russo di Odessa continua a limitare
fortemente le esportazioni di grano dell’Ucraina. Per questo motivo,
è improbabile che le esportazioni agricole dell’Ucraina nel 2022
superino il 35% del totale del 2021”, si legge nell’analisi di Londra. 

Il 6 luglio il premio “Amico del Consumatore” a Università 
Niccolò Cusano, Questura di Pesaro-Urbino, Coldiretti, Rai e Airbnb
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Sono 15,4 milioni gli italiani che
hanno deciso di andare in vacanza
a luglio, con un aumento del 7%
rispetto allo stesso periodo dello
scorso anno, spinti dal caldo torri-
do con temperature oltre i 40 gradi
e dalla voglia di dimenticarsi alme-
no per qualche giorno dell’inflazio-
ne, del caro bollette e delle preoccu-
pazioni legate agli effetti della
guerra in Ucraina. E’ quanto emer-
ge dall’analisi Coldiretti/Ixe’ nel
primo week end del mese che
segna tradizionalmente in Italia
l’inizio delle grandi partenze
segnate quest’anno dal balzo dei
prezzi dei carburanti che peserà
sugli spostamenti delle famiglie
verso le località di villeggiatura. Le
vacanze 2022 registrano una netta
preferenza sulle mete nazionali -
sottolinea la Coldiretti - spinta da
una maggiore prossimità ai luoghi
di residenza, dal desiderio di risco-
prire le bellezze d’Italia o dalla
voglia di ritornare in posti già
conosciuti dove ci si è trovati bene
negli anni precedenti e si è più tran-
quilli rispetto ad ambiente, servizi
e persone. Ma - spiega Coldiretti -
c’è anche una quota del 23% di ita-
liani, quasi 1 su 4 tra coloro che
viaggiano, che ha deciso di trascor-
rere una vacanza all’estero nono-
stante i timori legati alla problema-
tica situazione internazionale. In
piena estate è il mare a fare la parte
del leone con luglio che - spiega
Coldiretti - fa segnare tradizional-
mente l’aumento dei listini per
alloggio, vitto anche ombrelloni e
lettini per toccare i valori massimi
nella prima metà di agosto. Ma par-
ticolarmente apprezzate, oltre alle
città d’arte, sono anche le scelte
alternative per conoscere - sottoli-
nea Coldiretti - una Italia cosiddet-
ta “minore” dai parchi alla campa-
gna, dalla montagna fino ai piccoli
borghi che fanno da traino al turi-
smo enogastronomico, con ben il
92% delle produzioni tipiche nazio-
nali che nasce nei comuni italiani
con meno di cinquemila abitanti.

Molto gettonati secondo
Terranostra Campagna Amica i
25mila agriturismi presenti in Italia
spinti dalla ricerca di un turismo
più sostenibile che ha portato le
strutture ad incrementare anche
l’offerta di attività con servizi inno-
vativi per sportivi, nostalgici,
curiosi e ambientalisti, oltre ad atti-
vità culturali come la visita di per-
corsi archeologici o naturalistici o
wellness. Nell’estate 2022 - rivela
Coldiretti - il cibo è la voce più
importante del budget della vacan-
za in Italia con un terzo della spesa
turistica destinato alla tavola, supe-
rando quella per l’alloggio, trainata
dalla voglia di convivialità. Il turi-
smo enogastronomico - spiega
Coldiretti - rappresenta un mercato
di sbocco privilegiato delle specia-
lità alimentari locali ma anche un
volano di sviluppo per i territori.
Dalla valorizzazione dell’immenso
patrimonio storico e culturale del-
l’enogastronomia nazionale - preci-
sa la Coldiretti - dipendono, infatti,
molte delle opportunità di crescita
economica ed occupazionale.
“L’Italia è il solo Paese al mondo
che può contare primati nella quali-
tà, nella sostenibilità ambientale e

nella sicurezza della propria pro-
duzione agroalimentare che peral-
tro ha contribuito a mantenere nel
tempo un territorio con paesaggi di
una bellezza unica”, ha affermato il
presidente della Coldiretti Ettore
Prandini nel sottolineare che “la
difesa della biodiversità non ha
solo un valore naturalistico, ma è
anche il vero valore aggiunto delle
produzioni agricole nazionali e un
motore trainante della vacanza
Made in Italy”.

Fonte Coldiretti

Le vacanze del 2022 saranno 
le più care degli ultimi 50 anni
Le vacanze estive del 2022 saranno
ricordate come le più care degli
ultimi 50 anni. Lo afferma il
Codacons, dopo gli ultimi dati Istat
che registrano rincari fino a tre cifre
per il comparto turistico. Iniziando
dagli spostamenti, chi deciderà di
partire per la villeggiatura deve
mettere in conto aumenti abnormi
per aerei, traghetti e carburanti -
spiega il Codacons - I voli naziona-
li costano un terzo in più rispetto
allo scorso anno (+33,3%) mentre le
tariffe dei voli internazionali sono

più che raddoppiate, segnando il
record del +124,1%. Non andrà
meglio a chi deciderà di muoversi
in auto: in base agli ultimi dati Mite
rielaborati dal Codacons, la benzi-
na costa oggi in media il 27,7% in
più rispetto allo scorso anno, il
gasolio addirittura il 37% in più.
Rincari che incideranno in modo
pesante sulla spesa per il pieno,
specie per chi percorrerà lunghe
tratte e si sposterà dal nord al sud
Italia. Non solo. Si profilano a
breve anche aumenti dei pedaggi
autostradali che, secondo recenti
indiscrezioni, potrebbero salire
dell’1,5%. Sul fronte dei trasporti
marittimi, i traghetti registrano
aumenti del +18,7%, mentre dimi-
nuiscono le tariffe ferroviarie (-
9,9% su base annua).
Si apre poi la pagina dei pernotta-
menti, con le strutture ricettive che
hanno applicato rincari elevatissi-
mi: per dormire in albergo, motel e
pensioni occorre pagare in media il
21,4% in più rispetto allo scorso
anno. Altra voce che registra
aumenti pesanti è quella relativa
all’alimentazione, spesa indispen-
sabile durante la villeggiatura: bar
e ristoranti hanno ritoccato i listini

del +4,6%, mentre i generi alimen-
tari costano in media il 9,1% in più.
Per visitare musei, parchi e giardini
si spende invece il 3,2% in più,
mentre andare al cinema, al teatro o
ad un concerto costa il 2,3% in più.
Altra nota dolente quella relativa
agli stabilimenti balneari che, in
base alle stime del Codacons,
hanno applicato sul territorio rinca-
ri medi tra il 5% e il 15%, a seconda
della località e della tipologia di
struttura. Da segnalare infine rinca-
ri anche sul fronte dei servizi nauti-
ci, con imbarcazioni, motori fuori-
bordo ed equipaggiamento per
imbarcazioni che costano il 14,7%
in più. Una vacanza di 10 giorni - in
base alle stime del Codacons -
costerà quest’anno tra il 15,5% e il
20% in più sul 2021, considerando
le spese per spostamenti, pernotta-
menti, cibi e servizi, passando da
una media di 996 euro a persona
del 2021 ai circa 1.195 euro del 2022,
con un incremento di spesa che
potrebbe raggiungere i 199 euro
procapite. Conto che risulterà
ovviamente più salato per chi tra-
scorrerà le vacanze all’estero e
dovrà affrontare tariffe aeree proi-
bitive - conclude il Codacons.

Analisi Coldiretti/Ixé - Aumento del 7% rispetto allo stesso periodo dello scorso anno

Vacanze a luglio per 15,4 mln di italiani
L’Italia è il solo Paese al mondo che vanta primati nella sostenibilità ambientale,
nella qualità e nella sicurezza della propria produzione agroalimentare

Il rialzo dell’inflazione all’8% a giugno rappresenta una
“mazzata” per i consumatori e avrà effetti pesantissimi
non solo sulle tasche delle famiglie, ma anche sull’econo-
mia nazionale. 
Lo afferma il Codacons commentando i dati Istat diffusi
dall’Istat. Il tasso di inflazione all’8% si traduce a parità di
consumi in una maggiore spesa pari a +2.457 euro annui
per la famiglia “tipo”, che raggiungono +3.192 euro annui
per un nucleo con due figli, considerata la totalità dei con-
sumi di una famiglia - calcola il Codacons. 
“Le nostre peggiori previsioni trovano purtroppo confer-
ma nei dati Istat - spiega il presidente Carlo Rienzi - Siamo

in presenza di una vera e propria emergenza nazionale
che avrà effetti pesanti sull’economia e sulle condizioni
economiche delle famiglie.
I prezzi al dettaglio, tuttavia, sono destinati a salire anco-
ra nelle prossime settimane, come conseguenza dell’esca-
lation dei carburanti che registrano livelli altissimi alla
pompa e delle evidenti speculazioni sui listini, e l’inflazio-
ne è destinata a raggiungere quota 10%”. “Di fronte a tali
numeri il Governo non ha più alibi, e deve intervenire con
urgenza per salvare le tasche di famiglie e imprese bloc-
cando da subito i prezzi di energia e carburanti” - conclu-
de Rienzi.

Inflazione, con tasso all’8%
una mazzata da 3.192 euro annue
per una famiglia con due figli

Voli internazionali: + 124,1%
Voli nazionali: +  33,3%
Traghetti: +  18,7%
Alberghi, motel, pensioni: +  21,4%
Pacchetti vacanza internazionali: +    6,2%
Ristoranti e bar: +    4,6%
Stabilimenti balneari: tra +5% e +15%
Musei, parchi e giardini: +    3,2%
Cinema, teatri e concerti: +    2,3%
Trasporto ferroviario passeggeri: -     9,9%
Imbarcazioni, motori fuoribordo 
ed equipaggiamento per imbarcazioni: +  14,7%

Aumenti settore turistico



I saldi estivi 2022 saranno all’inse-
gna dell’incertezza, e sugli acquisti
degli italiani peseranno caro-bollet-
te ed emergenza prezzi. Lo afferma
il Codacons alla vigilia dell’avvio
della stagione dei saldi. Le vendite
durante il periodo di sconti rimar-
ranno al di sotto dei valori pre-
Covid, con una spesa media a fami-
glia che si attesterà attorno ai 165
euro - spiega il Codacons - Cresce il
numero di cittadini intenzionati ad
approfittare dei saldi (circa il 60%
degli italiani) ma la situazione eco-
nomica caratterizzata dai forti rin-
cari dell’energia, inflazione alle
stelle e carburanti in continua salita
influirà sulle scelte dei consumato-
ri, portandoli ad una maggiore pru-
denza negli acquisti e a contenere il
budget da dedicare ai saldi.
Tuttavia - analizza il Codacons - il
ritorno dei turisti stranieri nelle
città italiane darà un aiuto non
indifferente al commercio; le per-
centuali di sconto applicate dai
commercianti, inoltre, saranno da
subito altissime, così da attirare
clienti nei negozi. Le vendite, tutta-
via, rimarranno al di sotto dei valo-
ri pre-Covid e non saranno suffi-
cienti a recuperare il gap con il pas-
sato: nel 2019, secondo le stime
degli stessi commercianti, il giro
d’affari dei saldi estivi aveva supe-
rato i 3,5 miliardi di euro. Come
ogni anno, infine, il Codacons
mette in guardia i consumatori da
possibili fregature, e diffonde i con-
sigli utili per fare acquisti in sicu-
rezza durante i saldi: 1 Conservate

sempre lo scontrino: non è vero che
i capi in svendita non si possono
cambiare. Il negoziante è obbligato
a sostituire l’articolo difettoso
anche se dichiara che i capi in saldo
non si possono cambiare. Se il cam-
bio non è possibile, ad es. perché il
prodotto è finito, avete diritto alla
restituzione dei soldi (non ad un
buono). Avete due mesi di tempo,
non 7 o 8 giorni, per denunciare il
difetto. 2 Le vendite devono essere
realmente di fine stagione: la merce
posta in vendita sotto la voce
“Saldo” deve essere l’avanzo di
quella della stagione che sta finen-
do e non fondi di magazzino. State
alla larga da quei negozi che aveva-
no gli scaffali semivuoti poco prima
dei saldi e che poi si sono magica-
mente riempiti dei più svariati arti-
coli. È improbabile, per non dire
impossibile, che a fine stagione il
negozio sia provvisto, per ogni tipo
di prodotto, di tutte le taglie e colo-
ri. 3. Girate. Nei giorni che precedo-
no i saldi andate nei negozi a cerca-
re quello che vi interessa, segnan-
dovi il prezzo; potrete così verifica-
re l’effettività dello sconto praticato
ed andrete a colpo sicuro, evitando
inutili code. Non fermatevi mai al

primo negozio che propone sconti
ma confrontate i prezzi con quelli
esposti in altri esercizi. Eviterete di
mangiarvi le mani. A volte basta
qualche giro in più per evitare l’ac-
quisto sbagliato o per trovare prez-
zi più bassi. 4 Consigli per gli
acquisti. Cercate di avere le idee
chiare sulle spese da fare prima di
entrare in negozio: sarete meno
influenzabili dal negoziante e cor-
rerete meno il rischio di tornare a
casa colmi di cose, magari anche a
buon prezzo, ma delle quali non
avevate alcun bisogno e che non
userete mai. Valutate la bontà del-
l’articolo guardando l’etichetta che
descrive la composizione del capo

d’abbigliamento (le fibre naturali
ad esempio costano di più delle sin-
tetiche). Pagare un prezzo alto non
significa comprare un prodotto di
qualità. Diffidate dei marchi molto
simili a quelli noti. 5. Diffidate degli
sconti superiori al 50%, spesso
nascondono merce non proprio
nuova, o prezzi vecchi falsi (si gon-
fia il prezzo vecchio così da aumen-
tare la percentuale di sconto ed
invogliare maggiormente all’acqui-
sto). Un commerciante, salvo
nell’Alta moda, non può avere,
infatti, ricarichi così alti e dovrebbe
vendere sottocosto. 6 Servitevi pre-
feribilmente nei negozi di fiducia o
acquistate merce della quale cono-

scete già il prezzo o la qualità in
modo da poter valutare liberamen-
te e autonomamente la convenienza
dell’acquisto. 7 Negozi e vetrine.
Non acquistate nei negozi che non
espongono il cartellino che indica il
vecchio prezzo, quello nuovo ed il
valore percentuale dello sconto
applicato. Il prezzo deve essere
inoltre esposto in modo chiaro e
ben leggibile. Controllate che fra la
merce in saldo non ce ne sia di
nuova a prezzo pieno. La merce in
saldo deve essere separata in modo
chiaro dalla “nuova”. Diffidate
delle vetrine coperte da manifesti
che non vi consentono di vedere la
merce. 8 Prova dei capi: non c’è
l’obbligo. È rimesso alla discrezio-
nalità del negoziante. Il consiglio è
di diffidare dei capi di abbiglia-
mento che possono essere solo
guardati. 9 Pagamenti. Nei negozi
che espongono in vetrina l’adesivo
della carta di credito o del banco-
mat, il commerciante è obbligato ad
accettare queste forme di pagamen-
to anche per i saldi, senza oneri
aggiuntivi. 10 Fregature. Se pensate
di avere preso una fregatura rivol-
getevi al Codacons, oppure chiama-
te i vigili urbani.

Beni all’asta per un valore di 11,5 miliardi
Nel primo quadrimestre sono quasi 70mila
La Lombardia è la regione italiana con il maggior numero di lotti 
messi all’asta, 9640, mentre Roma, con 1547, è la prima città
Nei primi quattro mesi del
2022 in Italia quasi 69.000
immobili sono stati venduti
tramite asta giudiziaria, oltre
il 13% in più dello stesso
periodo del 2021, per un valo-
re complessivo dell’offerta
minima di partenza pari a 11,5
miliardi di euro. Questa la
prima evidenza che emerge
dall’osservatorio di Cherry
Brick, l’innovativo servizio
che monitora le opportunità di
investimento tra gli immobili
all’asta, sviluppato da Cherry
srl, startup fintech che fornisce
soluzione tecnologiche al
mondo del credito. Nel Centro
Italia un quarto degli immobi-
li all’asta -I lotti messi all’asta
tra gennaio e aprile di que-
st’anno fanno riferimento, per
quasi il 58%, a immobili di
tipo residenziale e per circa il
19% commerciale, mentre il
3% appartiene alla tipologia
industriale e il restante 20% ad
altra categoria. La Lombardia
è la regione italiana in cui è
concentrato il 14% degli
immobili, 9640, seguita da
Sicilia (7923) e Lazio (7136). A
livello macro-territoriale, inve-
ce, il 26% è localizzato in
Centro Italia, il 22% nel Nord

Ovest e nel Sud, il 17% nelle
Isole e il 13% nel Nord Est. Tra
le città, Roma è la prima per
numero di beni andati all’asta,
1547, valore pari al triplo della
seconda, Palermo (550), e a
quasi quattro volte quello di
Milano (434), che si posiziona
al quinto posto. I tribunali che
hanno gestito il maggior
numero di aste sono Milano e
Roma, rispettivamente con
2115 e 2097 vendite pubbliche,
seguiti da Catania, Bergamo,
Cagliari, Ancona, Perugia,
Velletri, Brescia e Macerata:
complessivamente questi tri-
bunali hanno seguito più del
20% delle aste svoltesi in Italia.
Base d’asta, nel Lazio il valore
medio più alto -
La base d’asta
media delle
vendite svolte-
si nel primo
quadrimestre
del 2022
ammonta a
166.000 euro. Per
gli immobili resi-
denziali, in parti-
colare, tale valore
è pari a 141.000 euro,
a 173.000 per gli immobi-
li commerciali, 636.000 per

gli immobili industriali e
638.000 per gli impianti sporti-
vi. Il Lazio è la regione in cui
sono localizzati i lotti il cui
valore minimo all’asta è stato
mediamente più alto, pari a
277.000 euro, seguita da
Sardegna (228.000) e Trentino
- Alto Adige (213.000). Oltre a
queste tre regioni, registrano
una base d’asta superiore alla
media nazionale i lotti ubicati
in Toscana, Emilia-Romagna,
Veneto, Basilicata, Campania e
Umbria; dall’altro lato della
classifica, agli ultimi tre posti,
figurano invece Molise
(120.000 euro), Calabria
(106.000 euro)
e Piemonte

(97.000 euro). Tra le prime
dieci città per numero di lotti
all’asta, il valore di partenza
mediamente più alto è a
Roma, pari a 740.000 euro,
seguita da Sassari (590.000
euro) e da Milano (320.000
euro). Tra i comuni con più di
50.000 abitanti, gli immobili
sono stati messi all’asta a un
prezzo di base mediamente
pari a 201.00 euro: a Matera, in
particolare, si registra il valore
medio più alto, pari a 875.000
euro, superiore a quello di
Roma e Castellammare di
Stabia (698.000 euro).
Andando nel dettaglio, nei
comuni con più di 500.000 abi-
tanti la base di prezzo media
dei lotti venduti all’asta è pari

a 260.000 euro, in quelli con
popolazione tra 250.000 e

500.000 ammonta inve-
ce a 180.000 euro,
mentre nelle città

che hanno tra i
100.000 e i

250.000 abitanti, è
di 222.000 euro; tra

i comuni, infine,
con più di

50.000
e fino a

100.000 residenti, il

valore si attesta a 192.000 euro.
Nuove aste pubblicate, Roma
prima in Italia -Tra l’1 gennaio
e il 30 aprile 2022, sono stati
pubblicati nel Portale Vendite
Pubbliche nuovi avvisi d’asta
per oltre 72.000 lotti, costituiti,
per circa il 58%, da immobili
residenziali, per quasi il 19%
da immobili commerciali;
appena il 3% è riferibile alla
tipologia immobili industriali,
mentre il restante 20% afferi-
sce ad altra categoria. Il 14%
degli immobili è localizzato in
Lombardia, il 12% in Sicilia e
circa il 10% nel Lazio, mentre a
livello territoriale la maggior
concentrazione è nel Centro

Italia (25%), seguito da Nord
Ovest e Sud (23%), Isole (17%)
e Nordest (12%). Tra le città,
invece, Roma è la prima in
Italia per numero di immobili
oggetto di nuovo avviso
d’asta, 1580, il 250% in più
rispetto alla seconda, Napoli
(632), e più del 300% in più di
Milano (456). Per quanto
riguarda i tribunali, infine, i
primi dieci per numero di aste
pubblicate sono Milano,
Roma, Catania, Bergamo,
Cagliari, Ancona, Perugia,
Brescia, Velletri e Napoli, che
complessivamente registrano
il 20% delle procedure censite
in tutta Italia.
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Saldi estivi, all’insegna dell’incertezza
Codacons: “Vendite ancora sotto i livelli pre-covid. Pesano come macigni il caro-bollette
e l’emergenza prezzi. La spesa secondo i calcoli si attesterà sui 165 euro a famiglia”



«Comparando i dati a partire
dalla medesima fonte - il
Politecnico di Milano - si può
osservare che per il commercio
elettronico la crescita di que-
st’anno è straordinaria: dai 27,4
miliardi del 2018 (erano 23,6
miliardi del 2017) si passa ora a
45,9 miliardi, quasi il doppio»
sottolineano gli analisti della
piattaforma Vamonos Vacanze
(Vamonos-Vacanze.it), il tour
operator italiano specializzato
in vacanze di gruppo, che que-
st’estate ha triplicato le vendite.
Secondo l’Osservatorio
eCommerce B2C Netcomm
della School of Management del
Politecnico di Milano, è nei ser-
vizi che la crescita è più eclatan-
te: 11,9 miliardi (+28% rispetto
al 2021) e - dopo il crollo legato
alle misure di limitazione alla

mobilità degli ultimi 2 anni - si
torna a cresceresoprattutto gra-
zie alla ripresa dei viaggi (+33%
sul 2021) ed agli eventi (+35%).
Tra gli acquisti di prodotto, che
arrivano a 40 miliardi (+10% sul
2021), è invece il food&grocery a
posizionarsi come il comparto
più dinamico (+17%), mentre i
settori più maturi rallentano il
loro percorso di crescita: abbi-
gliamento (+10% sul 2021) e
informatica ed elettronica
(+7%). Per tutti i settori, lo smar-
tphone si conferma come il
device preferito, con il 55% del
valore degli acquisti.

Preparandosi a rispondere ade-
guatamente a questa realtà,
Vamonos Vacanze ha effettuato
quest’anno cospicui investimen-
ti proprio sulla tecnologia
(+520% rispetto al 2021). La pan-
demia ha ormai cambiato il
nostro modo di viaggiare: i
vacanzieri hanno nuove esigen-
ze, conseguenza della situazio-
ne che si è venuta a creare nel
corso degli ultimi 2 anni e que-
sto apre una serie di opportuni-
tà. È da qui che si deve partire
per offrire nuovi prodotti e ser-
vizi» commentaEmma Lenoci,
fondatrice di Vamonos Viaggi

Eventi (Vamonos-Vacanze.it).
«Siamo di fronte - prosegue
Emma Lenoci - ad un momento
storico decisivo per la trasformazio-
ne dei modelli di business delle
aziende, che devono già oggi rispon-
dere con prontezza alle nuove esi-
genze di consumatori sempre più
digitali che - soprattutto nell’ambi-
to del turismo - chiedono esperienze
sempre più personalizzate, che pre-
sto includeranno anche il “metaver-
so”». Vamonos-Vacanze.it
punta attualmente sulla fascia
bassa della X Generation(41-
50enni) e sulla Y Generation (27-
40enni), ma strizza già un

occhio alla Z Generation, un tar-
get ”video first” che si muove
tra la multimedialità delle piat-
taforme e che è già pronta per il
”metaverso”, prossimo obietti-
vo del tour operator. «Si stima
infatti che - entro il 2026 - anche i
30-40enni, che sono la maggior
parte dei nostri clienti-tipo, trascor-
reranno almeno un’ora al giorno
nel “metaverso”, per lavoro, per
acquisti, per istruzione o per intrat-
tenimento» sostiene la fondatrice
di Vamonos-Vacanze.it. «E per
questo siamo già al lavoro anche su
questo: nel “metaverso” la persona-
lizzazione del servizio dovrà essere

ancora maggiore, ma alla fine sarà
più facile per i viaggiatori trovare
esattamente ciò che vogliono, l’espe-
rienza più adeguata a loro nel
momento della loro scelta»
concludeEmma Lenoci. Nel
frattempo, secondo le stime di
Vamonos-Vacanze.it, negli ulti-
mi 180 giorni sono ben 36 milio-
ni gli italiani che hanno compra-
to online almeno un bene o un
servizio, realizzando media-
mente 1,5 acquisti procapite,
quindi per un totale di 54 milio-
ni di transazioni. «L’ecommerce
tuttavia è trainato dal segmento
degli acquirenti abitualiche negli
ultimi 180 giorni sono stati 18
milioni, un numero che rappresenta
l’88% delle transazioni totali ed il
92% del valore totale degli acquisti
online» - spiegano gli analisti
della piattaforma.

Metaverso, dove la personalizzazione del servizio
consentirà ai viaggiatori di trovare l’esperienza
più adeguata a loro nel momento della loro scelta
Entro il 2026 anche i 30-40enni trascorreranno almeno un’ora al giorno nel “metaverso”
Le funzione primarie per lavoro, per acquisti, per istruzione o per intrattenimento
«La pandemia ha ormai cam-
biato il nostro modo di viag-
giare: i vacanzieri hanno
nuove esigenze, conseguenza
della situazione che si è venu-
ta a creare nel corso degli ulti-
mi 2 anni e questo apre una
serie di opportunità. È da qui
che si deve partire per offrire
nuovi prodotti e servizi»
commentaEmma Lenoci, fon-
datrice di Vamonos Viaggi
Eventi (Vamonos-Vacanze.it),
il tour operator italiano specia-
lizzato in vacanze di gruppo,
che quest’estate ha triplicato le
vendite. «Siamo di fronte -
prosegue Emma Lenoci - ad
un momento storico decisivo
per la trasformazione dei
modelli di business delle
aziende, che devono già oggi
rispondere con prontezza alle
nuove esigenze di consumato-
ri sempre più digitali che -

soprattutto nell’ambito del
turismo - chiedono esperienze
sempre più personalizzate,
che presto includeranno anche
il ”metaverso”». Vamonos-
Vacanze.it punta attualmente
sulla fascia bassa della X
Generation(41-50enni) e sulla

Y Generation (27-40enni), ma
strizza già un occhio alla Z
Generation, un target ”video
first” che si muove tra la mul-
timedialità delle piattaforme e
che è già pronta per il ”meta-
verso”, prossimo obiettivo del
tour operator. «Si stima infatti

che - entro il 2026 - anche i 30-
40enni, che sono la maggior
parte dei nostri clienti-tipo,
trascorreranno almeno un’ora
al giorno nel “metaverso”, per
lavoro, per acquisti, per istru-
zione o per
intrattenimento»sostiene la
fondatrice di Vamonos-
Vacanze.it. «E per questo
siamo già al lavoro anche su
questo: nel ”metaverso” la
personalizzazione del servizio
dovrà essere ancora maggiore,
ma alla fine sarà più facile per
i viaggiatori trovare esatta-
mente ciò che vogliono, l’espe-
rienza più adeguata a loro nel
momento della loro scelta»
concludeEmma Lenoci. Nel
frattempo, secondo le stime di
Vamonos-Vacanze.it, negli
ultimi 180 giorni sono ben 36
milioni gli italiani che hanno
comprato online almeno un

bene o un servizio, realizzan-
do mediamente 1,5 acquisti
procapite, quindi per un totale
di 54 milioni di transazioni.
«L’ecommerce è trainato dal
segmento degli acquirenti abi-
tuali che negli ultimi 180 gior-
ni sono stati 18 milioni, un
numero che rappresenta l’88%
delle transazioni totali ed il
92% del valore totale degli
acquisti online» spiegano gli
analisti della piattaforma che,
relativamente al mese di luglio
2022, confermano la persisten-
za della domanda per i gioielli
italiani (+32% sul 2021) - con
Sardegna, Sicilia e Puglia sem-
pre in testa - e per le vacanze
inbarca a vela (+21%). In mag-
giore salita invece i viaggi ai
confini del Mediterraneo
(+680%) con Isole Baleari ed
Isole Greche in testa, le crocie-
re (+435%) ed alcune meteex-

tra-Ue (+318%), con il Mar
Rosso in testa. E tra le mete
più economiche, senza rinun-
ciare proprio a nulla, c’è pro-
prio il Mar Rosso. Ad andare
per la maggiore è infatti la
vacanza a Sharm El Sheikh,
una delle location più belle e
suggestive del mondo, dove
bastano 137 euro al giorno,
quasi quanto una famiglia
media spende per andare al
mare sotto casa. Posti ancora
disponibili per il periodo 23-30
luglio 2022. Tra le mete in
Italia, rimane invece imbattibi-
le la settimana al mare a
Pugnochiuso, anche in questo
caso all-inclusive, che su
Vamonos-Vacanze.itcosta
meno di 75 euro al giorno.
Posti ancora disponibili per il
periodo 9-16 luglio 2022 oppu-
re anche 16-23 luglio 2022.

Ecommerce 2022: nel turismo una crescita del +33%
con performance eccezionali per i viaggi per single
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Boom di tradimenti: ecco le città con più scappatelle
A giugno è “esplosione” di tradimenti, all’Italia il trofeo dell’infedeltà con un tasso di traditori del 58%
Il tradimento è in aumento nelle grandi
città. In particolare a Roma (72%),
Milano (71%), Napoli (68%), Genova
(65%) e Palermo (64%), dove è presente
il maggior numero di persone iscritte al
portale per gli incontri online. La ricer-
ca condotta da Incontri-
ExtraConiugali.com, sito dedicato a chi
è in cerca di una storia al di fuori della
coppia per provare nuove emozioni, ha
svelato anche che sono soprattutto le
donne (64%) a tradire, mentre la voglia
di una “scappatella” per gli uomini
arriva solo al 52%. Un dato che trova
conferma anche nel fatto che solo l’8%
delle donne che tradisce il partner
dichiara di sentirsi poi in colpa.

Secondo Incontri-ExtraConiugali.com,
l’Italia porta a casa il trofeo europeo
dell’infedeltà con un tasso di traditori
del 58%. In testa alla classifica dei paesi
traditori ci sono anche Spagna e
Francia. Anche in queste 2 nazioni circa
la metà della popolazione (il 54% in
Spagna ed il 49% in Francia) ha tradito
almeno una volta il proprio fidanza-
to/a. Ed entrano nella top ten
pureGermania (48%), Belgio (46%),
Regno Unito (45%), Austria (42%),
Danimarca (39%), Finlandia (37%) e
Norvegia (36%). Complice il periodo
estivo e le vacanze all’estero, i tradi-
menti sono in aumento.«All’estero noi
siamo avvantaggiati. L’uomo italiano è

considerato ancora un latin lover, non
importa se sposato o non. Ed anche la
donna italiana ha un grande appeal e se
è sposata diventa una preda più ambi-
ta: rappresenta un tabù da violare, con
l’aspettativa di instaurare una relazione
senza troppe complicazioni» sottolinea
Alex Fantini, fondatore di Incontri-
ExtraConiugali.com. Uno studio con-
dotto dal team della ricercatrice Luo
Lu, del dipartimentoBusiness
Administration dell’Università
Nazionale di Taiwan, pubblicato
sulJournal of Personality and Social
Psychology, dimostra che che in vacan-
ze - soprattutto in un Paese straniero -
immersi in un ambiente sconosciuto ci

si sente più liberi dai vincoli morali che
ci tengono legati nella vita di tutti i gior-
ni. Dopo molti anni di convivenza da
una parte ci si sente rassicurati e dall’al-
tra viene meno la fantasia e l’adrenali-
na: cambiare ogni tanto orizzonti può
rivitalizzare la relazione. 
Dal sondaggio - condotto su un cam-
pione di mille donne e mille uomini
iscritti al portale Incontri-
ExtraConiugali.com - risulta che il 78%
degli intervistati ha tradito almeno una
volta proprio nel corso di un viaggio.
Tra questi, un quinto del campione
(21%) sostiene di aver tradito in viaggio
da solo, il 44% in vacanza con gli amici
ed un considerevole 35% dice di avere

avuto una scappatella proprio mentre
era in vacanza con il partner. Perché si
tradisce di più durante le vacanze esti-
ve? Il 69% del campione sostiene che in
vacanza una scappatella è più facile da
nascondere, mentre un 22% crede che il
motivo principale dipenda dal fatto che
in viaggio si hanno maggiori occasioni
di conoscere gente nuova. Per chi però
vuole andare subito al sodo, basta
andare sul sito Incontri-
ExtraConiugali.com (o sull’App) ed
organizzare subito un incontro. Sulla
piattaforma sono molto numerosi
anche gli spiriti liberi di altre nazionali-
tà, che in questo periodo sono partico-
larmente attivi.





Rifiuti, al via la campagna
“Termovalorizzatore e non solo”
promossa da Ripensiamo Roma 

Intervista alla coordinatrice di Italia Viva Lazio, Marietta Tidei: “Le primarie
non sono la modalità più opportuna per scegliere il candidato Presidente”
“No al congresso mascherato PD
né cose finte come accaduto a Roma”
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“Non credo le primarie siano la
modalità più opportuna per
individuare il candidato presi-
dente”. Lo ha detto la coordina-
trice di Italia Viva Lazio,
Marietta Tidei, nel corso di
un'intervista all'agenzia Dire, a
proposito dei movimenti interni
al centrosinistra in vista delle
elezioni regionali in programma
nella prossima primavera.
Attualmente le primerie non
sono state indette, anche se il
sgeretario del Pd Lazio, Bruno
Astorre, le considera inevitabili.
Pronti a correre ci sono il vice-
presidente del Lazio, Daniele
Leodori, l'assessore alla Sanità,
Alessio D'Amato, entrambi del
Pd, e di fatto la capogruppo
della Lista Civica Zingaretti,
Marta Bonafoni. Inoltre, è data
per imminente la candidatura di
un altro pezzo grosso dem: l'ex
deputato ed eurodeputato,
Enrico Gasbarra. “Non mi piace-
rebbe vedere un congresso del
Pd mascherato da primarie per-
ché questa cosa non serve a nes-
suno- ha spiegato Tidei- né tanto
meno delle cose finte dove uno
mette la propria fiche, per dire
'Ci sto anche io', sul modello
delle primarie fatte a Roma che
non mi sono piaciute. Gualtieri
ha vinto ma non mi sembravano
primarie equilibrate dal punto di

vista delle candidature in
campo. Prendiamoci del tempo,
sicuramente si può trovare un
buon candidato che metta insie-
me tutti”. Il primo step è "capire,
tra le diverse proposte in campo,
qual è il candidato più competi-
tivo per vincere alla fine. Ad
esempio, a Rieti Di Berardino ha
perso le primarie contro
Pietrangeli che poi ha perso le
elezioni- ha continuato Tidei-
Non è detto che chi vince le pri-
marie vinca anche dopo, perché
sono due elezioni diverse. Alle
primarie votano gli elettori più
politicizzati e interessati, non è
detto però che questi siano rap-
presentativi degli umori dell'in-
tera base elettorale. Va fatta una
scelta molto attenta, dovremo
essere d'accordo sul programma
e sui pesi all'interno della coali-
zione, che anche il voto ci conse-
gnerà”. Secondo Tidei “alcuni
errori sono stati fatti dalla nuova
maggioranza uscita dall'accordo
col 5 Stelle. Vanno inquadrate
bene le questioni e va costruita
una proposta forte. Preferirei
non si arrivasse alle primarie e
che il centrosinistra trovasse una
sua sintesi al suo interno anche
prima, evitando di lasciare un
po' di morti e feriti sul campo:
perché a volte le primarie posso-
no essere molto dure. Se poi alla

fine non ci si riesce nessuno si
strappa i capelli”. “Ad oggi” nel
centrosinistra regionale “non
sono emersi punti programmati-
ci difficilmente componibili.
L'impianto regge. Poi bisognerà
vedere se non ci si va a schianta-
re su quello politico e sulla scelta
del nome (del candidato presi-
dente, ndr). Il problema è lì, sia
sul nome che sulla modalità”. Lo
ha detto la coordinatrice di Italia
Viva Lazio, Marietta Tidei, nel
corso di un'intervista all'agenzia
Dire. “Non rompereremo la coa-
lizione sul programma, ho tro-
vato tutte persone di buona
volontà che hanno intenzione di
costruire qualcosa di serio. Il
punto sarà il nome del candida-
to e come individuarlo- ha spie-

gato Tidei- C'è chi spinge di più
per le primarie, chi per una solu-
zione di sintesi prima. Al
momento il fronte è spaccato a
metà. A settembre si arriverà a
una quadra”. Di sicuro, secondo
Tidei, "L'uscita di Calenda dai
tavoli programmatici deve farci
riflettere come anche il pessimo
risultato del centrosinistra alle
amministratrive. Il centrosinistra
deve avere un po' di preoccupa-
zione perché non solo ha perso a
Guidonia e Viterbo contro due
schieramenti civici ma anche a
Rieti e Frosinone dove dall'altra
parte c'era il centrodestra, che ha
un suo radicamento e dove va
unito è pericoloso. Quindi, non
possiamo minimamente sbaglia-
re le allenze né, soprattutto, la

scelta del candidato presidente.
Perché non è scontato che si
vinca con chiunque si vada al
voto”. Ad oggi "non c'è una figu-
ra mediaticamente forte come
quella di Zingaretti- ha concluso
Tidei- La scelta deve essere accu-
rata, pensando a costruire una
coalizione che sia forte e nello
stesso tempo tenga conto delle
diverse sensibilità, perché finora
questo non è stato fatto. Qualche
correzione di tiro ci vuole”. Si fa
un gran parlare di una imminen-
te candidatura alle primarie del
centrosinistra, in vista delle
prossime elezioni regionali, di
Enrico Gasbarra. L'ex vicesinda-
co di Roma, già presidente della
Provincia di Roma, deputato ed
eurodeputato si aggiungerebbe
al vicepresidente del Lazio,
Daniele Leodori, all'assessore
alla Sanità, Alessio D'Amato, e
(di fatto) alla capogruppo della
Lista Civica Zingaretti, Marta
Bonafoni, e secondo Marietta
Tidei, coordinatrice di Italia Viva
Lazio, potrebbe rappresentare
quel punto alto di sintesi.
"Perché no, assolutamente sì- ha
detto la consigliera regionale
all'agenzia Dire- Apprezzo il
lavoro di D'Amato, Leodori e
Bonafoni e ho un ottimo giudi-
zio sul lavoro di Gasbarra, che
avrebbe chance di vittoria alle

elezioni. Queste quattro candi-
dature sono tutte di livello e
hanno la legittimità per ambire a
presiedere la Regione Lazio. Ma
solo uno vince. Questo è il ragio-
namento che dobbiamo fare”.
Per questo “invoco il buon senso
di chi si occupa del Lazio. Sta
soprattutto a noi- ha proseguito
Tidei- trovare la candidatura più
competitiva. Non invoco un
intervento nazionale, anche se so
per certo che i livelli nazionali
dei partiti parlano del Lazio, ma
soprattutto noi dobbiamo fare
delle scelte forti e se c'è la neces-
sità di prenderci un supplemen-
to di riflessione su questo, per-
ché non farlo. Non si vota
domattina”. Tra le ipotesi che
circolano c'è anche quella della
ricerca in atto di un candidato
civico (visti anche i successi a
Viterbo e Guidonia di due sinda-
ci non politici) per superare il
panorama frammentato delle
varie proposte in campo: “Ad
oggi non vedo candidati civici-
ha ribattuto Tidei- Le candidatu-
re sul tavolo sono politiche e
auspico per la Regione un radi-
camento politico importante.
Non abbiamo fretta di definire
percorsi e alleanze, non metterei
un vincolo sul percorso”.

E’ partita ufficialmente la
gestione diretta di Cotral e
Astral delle ferrovie ex conces-
se regionali Roma Viterbo e
Roma Lido. Abbiamo voluto
fortemente riprendere in mano
il servizio ed affidarlo a due

aziende che sono il fiore all’oc-
chiello della nostra Regione per
competenza e qualità dei servi-
zi erogati. La Regione Lazio
crede che i nostri concittadini
meritino un servizio all’altezza
di una grande capitale europea

e lo abbiamo dimostrato in tutti
questi anni con gli imponenti
finanziamenti erogati a favore
del settore dei trasporti, quasi 1
miliardo di euro l’anno. Sono
convinto che Cotral e Astral,
insieme alla nostra direzione
regionale e con l’ausilio di Rete
Ferroviaria Italiana, possano
vincere questa sfida. Lo dichia-
ra in una nota l'assessore ai
Lavori Pubblici e Tutela del
Territorio, Mobilità della
Regione Lazio, Mauro
Alessandri.

Trasporti, Alessandri (Lazio): 
“A Cotral e Astral la gestione 
delle ferrovie ex concesse”

Dal 2 luglio all’11 luglio partirà la campagna di
informazione “Termovalorizzatore e non solo
…” promossa dalla associazione Ripensiamo
Roma. Una iniziativa nata per sensibilizzare e
illustrare ai cittadini i punti di criticità della
gestione dei rifiuti a Roma e le proposte di
miglioramento per una città pulita, sostenibile,
efficiente e moderna come avviene in tutte le
capitali europee che hanno investito nelle tec-
nologie innovative relative alla raccolta “intel-
ligente” e al trattamento dei rifiuti urbani
garantendo benefici ambientali, economici e di
salute non indifferenti. A Roma il ciclo dei
rifiuti non riesce mai a chiudersi e dipende da
terzi. Nella Capitale si producono mediamente
1.700.000 tonnellate di rifiuti urbani e la gestio-
ne degli stessi dipende quasi totalmente da
imprese terze: 733.000 tonnellate di rifiuti dif-
ferenziati tra organico, carta/cartone, multi-
materiale, vetro e altro sono gestite oltre il 96%
da impianti terzi e solo il 4% dagli impianti
della municipalizzata AMA; 874.000 tonnellate
di rifiuti indifferenziati sono gestite oltre l’85%
da impianti di terzi e il 15% da impianti AMA.
Da evidenziare che 450.000 tonnellate di rifiuti
indifferenziati vanno in discarica.
Quest’ultima soluzione deve essere minimiz-
zata (per ricevere solo scarti non riutilizzabili)
per rispondere pienamente ai principi dell’eco-
nomia circolare e per raggiungere gli obiettivi

europei nel 2035 tra il 65% di riciclo, il 25% di
recupero di energia e il 10% di smaltimento in
discarica. “La carenza di impiantistica della
municipalizzata romana comporta un costo
economico insostenibile a causa del trasporto e
del trattamento dei rifiuti fuori dal territorio
regionale. Basti pensare che i soli costi relativi
al trattamento e smaltimento ammontano a
oltre 180 milioni di euro all’anno. E quindi i
romani pagano una delle tasse sui rifiuti più
alte d’Italia a fronte di un servizio indecente di
raccolta e trattamento dei rifiuti”, ha dichiara-
to il presidente di Ripensiamo Roma, Donato
Bonanni. 



Visita del Capo Dap Renoldi a Regina Coeli, ma la violenza contro gli agenti non si ferma

Due feriti in una nuova aggressione
Somma: “Un detenuto italiano con fine pena 2044 ha aggredito alle spalle due poliziotti
senza apparente motivo, i due sono dovuti ricorrere alle cure del Pronto Soccorso”
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Ennesimo evento critico nel
carcere romano di Regina
Colei, proprio nel giorno in
cui nella struttura di
Trastevere era stato in visita il
Capo del Dipartimento
d e l l ’ A m m i n i s t r a z i o n e
Penitenziaria, Carlo Renoldi.
E una nuova vile aggressione
di un detenuto fa contare due
nuovi feriti nelle fila della
Polizia Penitenziaria. Lo
denuncia Maurizio Somma,
segretario nazionale per il
Lazio del Sindacato
Autonomo Polizia
Penitenziaria: “Dopo la visita
del Capo Dap Renoldi, che si è
trattenuto fino alle 18 circa
presso il Reparto 2^
Accoglienza (Repartino osser-
vazione psichiatrica), un dete-
nuto italiano con fine pena

2044 ha aggredito alle spalle
due poliziotti senza apparente
motivo, tanto che i due sono
dovuti ricorrere alle cure del
Pronto Soccorso. Il detenuto è
in carcere per omicidio e
incendio e proviene dal carce-
re di Viterbo e da altri, met-
tendosi in evidenza per la sua
aggressività. La situazione qui
a Regina Coeli è allarmante. Il
SAPPE, con gli altri Sindacati,
ha tenuto nei giorni scorsi una
manifestazione di protesta
davanti al carcere per solleci-
tare interventi a tutela del per-
sonale di Polizia
Penitenziaria, interventi che
però non abbiamo ancora
visto…”. Donato Capece,
segretario generale del
Sindacato Autonomo Polizia
Penitenziaria SAPPE, il primo

e più rappresentativo dei
Baschi Azzurri, solidarizza
con gli Agenti feriti e torna a
denunciare come “la consi-
stente presenza di detenuti
con problemi psichiatrici è
causa da tempo di gravi criti-

cità per quanto attiene l’ordi-
ne e la sicurezza delle carceri
del Paese”, aggiunge Capece.
“Il personale di Polizia
Penitenziaria è stremato dai
logoranti ritmi di lavoro a
causa delle violente e conti-

nue aggressioni. Ed è grave
che, pur essendo a conoscenza
delle problematiche connesse
alla folta presenza di detenuti
psichiatrici, le Autorità com-
petenti non sia ancora state in
grado di trovare una soluzio-
ne. Ogni giorno nelle carceri
italiane succede qualcosa, ed è
quasi diventato ordinario
denunciare quel che accade
tra le sbarre. Così non si può
andare più avanti: è uno stilli-
cidio continuo e quotidiano.
Anche la gestione dei detenu-
ti con problemi psichiatrici,
che hanno invaso le carceri
dopo la chiusura degli O.P.G.,
merita attenzione ed una
urgente e compiuta risoluzio-
ne. Certo è che la loro presen-
za ha fatto aumentare il
numero degli eventi critici

nelle carceri”. "A nostro avvi-
so sarebbe importante rivede-
re il modello custodiale in
atto", conclude Capece.
"Fondamentale sarebbe elimi-
nare l'ozio nelle celle. Altro
che vigilanza dinamica.
L ' A m m i n i s t r a z i o n e
Penitenziaria non ha affatto
migliorato le condizioni di
vivibilità nelle celle, perché ad
esempio il numero dei dete-
nuti che lavorano è irrisorio
rispetto ai presenti, quasi tutti
alle dipendenze del Dap in
lavori di pulizia o comunque
interni al carcere, poche ore a
settimana”. Il SAPPE si rivol-
ge quindi “al Guardasigilli
Marta Cartabia di trovare una
soluzione urgente ai problemi
penitenziari di Regina Coeli,
del Lazio e dell’intero Paese”.

Pomezia, Capolei premia 
il Capitano della Guardia di Finanza
Leonardo Cuneo

Colosseo. Nanni (L. Calenda):
“Accolta la nostra proposta per frenare 
la piaga del bagarinaggio”

Giornata speciale al Parco Zoomarine di
Torvaianica venerdì 1 luglio 2022. Una rappresen-
tanza di donne e uomini della Guardia di Finanza,
con a corredo alcuni mezzi impiegati nei servizi di
terra e aeronavali, emblemi del Corpo da sempre
impegnato nella tutela del cittadino e dello Stato.
Un percorso visivo e concreto che ha consentito agli
ospiti del Parco di avere un rapporto diretto con il
personale della Guardia di Finanza impiegato nei
molteplici settori quali quello ordinario di terra, con
i baschi verdi e le unità cinofile, e quello aeronava-
le, con personale di volo e i sommozzatori. Il tutto
nella splendida cornice del Parco Zoomarine all’in-
terno del quale le numerose “famiglie” presenti
hanno fatto da elemento di coesione. In siffatto con-
testo il Parco ha espresso i più profondi e sinceri rin-
graziamenti a tutto il Corpo e in particolare alle
componenti che hanno contribuito alla realizzazio-
ne dell’evento, tra cui: il Centro Aviazione di Pratica
di Mare,  il Comando Regionale Lazio e quello

Provinciale  di Roma, il Reparto Operativo
Aeronavale di Civitavecchia, il Museo Storico e la
Compagnia di Pomezia, costante punto di riferi-
mento per il Parco per la tutela ed il rispetto delle
norme fiscali regolanti le attività commerciali del
territorio. In occasione dell’evento, il consigliere
regionale del Lazio Fabio Capolei ha consegnato al
Cap. Leonardo Cuneo, Comandante della
Compagnia Guardia di Finanza Pomezia, in rap-
presentanza del Corpo della Guardia di Finanza,
una targa ricordo “per la disponibilità dimostrata
sul territorio”.

“Esprimo grande soddisfazione per l'adozione
della nuova modalità di emissione dei biglietti
di entrata al Colosseo visto che proprio qualche
settimana fa avevo denunciato il vergognoso
accaparramento e la pratica del secondary ticke-
ting”. Così commenta in una nota il Presidente
della commissione Giubileo Dario Nanni, la
decisione del PArCO di emettere solo biglietti
nominali.- "Migliaia di biglietti gestiti da agen-
zie specializzate e l’assenza di una biglietteria
autorizzata hanno favorito nel tempo l’attività
di bagarinaggio di fronte all'Anfiteatro Flavio.
Finalmente si mette un freno all’assedio dei
bagarini ad uno dei monumenti più importanti
del mondo e alle truffe a danno dei turisti,
costretti a pagare i biglietti di entrata 3 volte il
costo reale. Adescatori e salta-fila - aggiunge il
consigliere di Azione - hanno lungamente mer-
canteggiato la visita al Colosseo e per queste
ragioni avevo suggerito di contrastare queste

attività illegali attraverso un sistema di vendita
nominale dei ticket d’ingresso e per un massimo
di 4 persone,  attraverso l’esibizione del docu-
mento. Resto dell'avviso - prosegue Nanni - che
vada potenziata in tempi brevi anche la rete di
vendita sul territorio, e soprattutto prima del-
l’avvio del Giubileo 2025.  Coloro che non
hanno acquistato online gli ingressi al Colosseo
o ai Musei Vaticani- sottolinea il Presidente della
commissione Giubileo- lo debbono poter fare,
secondo le disponibilità giornaliere, recandosi
nei tabaccai o nelle rivendite autorizzate  per un
max di 4 persone e dietro presentazione del
documento. Questo - conclude il consigliere
della lista Calenda Dario  Nanni - è un segnale
chiaro nei confronti di chi pensa di poter utiliz-
zare il nostro patrimonio artistico come una
merce da sfruttare con finalità speculative, men-
tre l'obiettivo che continueremo a perseguire è
quello di tutelarlo, preservarlo e valorizzarlo". 

Rifiuti emersi dal Tevere 
con la siccità la Protezione Civile
li sta mappando 
“A causa della siccità di questi giorni il fiume
Tevere è molto al di sotto dei propri livelli e
stanno affiorando rifiuti di ogni genere. Per
questo abbiamo attivato con la Protezione civi-
le regionale le associazioni di volontariato che
nel fine settimana si occuperanno di mappare e
monitorare i rifiuti emersi da Castel Giubileo
fino alla Magliana su entrambe le sponde del
fiume. Da lunedì in base alle segnalazioni
avvieremo poi l’immediata rimozione dei rifiu-
ti individuati”. Lo ha annunciato il presidente
della Regione Lazio Nicola Zingaretti.
“Continua - ha aggiunto - il nostro impegno per

rendere il Tevere, fiume della Capitale, più
vivibile e pulito. In questi anni la Regione Lazio
è stata sempre in prima linea per favorire e
tutelare l’ambiente e per rendere il fiume di
Roma vivibile e non un ammasso di rifiuti”. 



Giovani, Mattia (PD):
“Dalla Regione 13mln
per 5 bandi su formazione,
cultura e istruzione”

Il Parco archeologico del Colosseo
punta sulla sicurezza dei visitatori
A luglio e agosto attivo un Presidio Medico nella zona archeologica 
sulla piazza una postazione per tamponi Covid-19
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Continua l’impegno del Parco
archeologico del Colosseo per
la sicurezza di cittadini e visi-
tatori. Nei mesi di luglio e ago-
sto 2022 attivo un Presidio
Medico sulla piazza del
Colosseo. La ripartenza del
turismo sta registrando nume-
ri molto alti di visitatori al
Parco archeologico del
Colosseo, visitatori che sfidan-
do il grande caldo affollano
l’Anfiteatro e le aree del Foro e
del Palatino. Per garantire una
visita in sicurezza il PArCo ha
incrementato i punti di forni-
tura d’acqua al primo livello
dell’Anfiteatro, sia nel settore
dell’ingresso del pubblico, sia
lungo il percorso di visita, e ha
attivato per il terzo anno con-
secutivo, avvalendosi della
collaborazione del-
l’Organizzazione Europea
Volontari di Prevenzione e
Protezione Civile di Roma, un
presidio di assistenza sanitaria
composto da ambulanze e

gazebo con personale di primo
soccorso nel quale potranno
essere effettuati anche tamponi
COVID-19. Il presidio offrirà
supporto e assistenza fino alla
fine di agosto posizionandosi
sulla piazza del Colosseo (lato
Arco di Costantino). "Siamo
estremamente felici che i visi-
tatori di tutto il mondo abbia-
no ripreso a viaggiare, tornan-
do a visitare e conoscere la
Storia di Roma e del Parco

archeologico del Colosseo. I
numeri molto alti che stiamo
registrando aumentano il
rischio di emergenze sanitarie
causate soprattutto dall’affati-
camento dovuto al caldo ecce-
zionale e alla siccità che stanno
colpendo il nostro Pianeta" -
commenta Alfonsina Russo,
Direttore del Parco archeologi-
co del Colosseo. "Abbiamo
quindi fortemente voluto oltre
al potenziamento dei sistemi

di cardioprotezione che abbia-
mo recentemente presentato in
Domus Aurea, anche un pro-
lungato presidio medico sulla
Piazza del Colosseo che sarà a
disposizione di cittadini e turi-
sti con la dotazione di ambu-
lanze pronte a gestire e sup-
portare ogni criticità venga
riscontrata". Il servizio è attivo
dal 1° luglio al 31 agosto dalle
ore 10.00 alle ore 17.00, sette
giorni su sette.

Online 5 nuovi bandi dedicati
agli studenti e alle studentesse
del Lazio e finanziati con i fondi
POR FSE per un totale di 13
milioni di euro. “Con i nuovi
bandi online sosteniamo i ragaz-
zi e le ragazze nel loro percorso
di studi e formazione, supportan-
done creatività, talenti e dando
loro opportunità per superare le
fragilità. Sono stati previsti 5
milioni di euro per i diplomati
meritevoli a sostegno dell’iscri-
zione nelle università laziali, 2
milioni ciascuno per i bandi sul
sostegno alla realizzazione di ini-
ziative sportive e culturali per gli
studenti e per l’aggregazione let-
teraria e culturale. E ancora sup-
porto e potenziamento dei teatri
comunali come spazi di socialità
e, infine, sostegno all’orienta-
mento alla formazione e al lavo-
ro. Tutte misure che si inserisco-
no in quadro virtuoso di politiche
e opportunità rivolte ai giovani e
le giovani del Lazio dove, con un
lavoro costante e di prospettiva,

investiamo sui talenti e sul futuro
dei giovani con strumenti concre-
ti. A breve una legge regionale
quadro sulle politiche giovanili -
che ho fortemente voluto propor-
re in Consiglio regionale - per
sistematizzare le misure già in
campo e introdurre novità: auto-
nomia abitativa, mobilità, indu-
stria creativa, sostegno e benesse-
re psicologico, diritto allo studio
per tutte e tutti. Mettiamo i sogni
e i diritti dei giovani al centro del-
l’agenda politica”. Così in una
nota Eleonora Mattia, Presidente
IX Commissione Consiglio regio-
nale del Lazio.

‘Nuove Energie’ è l’evento che si è svolto sabato scorso a Roma e che
ha tenuto a battesimo, tra Sinistra Italiana ed Europa Verde, un’allean-
za politica fondata sui temi della Giustizia sociale e della Giustizia
ambientale che si prepara a presentarsi unita alle elezioni Politiche del
2023. Numerosa è stata la partecipazione e importanti sono stati gli
interventi e il sostegno ricevuto per la nascita di questa nuova allean-
za, tra i quali ad esempio l’incoraggiamento arrivato dalla scrittrice
Dacia Maraini “Spero davvero che riusciate a suscitare nuovi entusia-
smi e nuove voglie di salvare questo Pianeta che stiamo mandando
stupidamente alla deriva”; tra gli interventi segnaliamo quelli di:
Nicola Fratoianni, segretario nazionale di Sinistra Italiana che ha affer-
mato: “L’orizzonte che noi oggi andiamo a proporre ai nostri concittadini
tiene insieme giustizia sociale e giustizia ambientale. Non solo due valori fon-
damentali” ma “l’orizzonte del futuro di questo Paese e del nostro Pianeta.
Battersi contro la diseguaglianza, contro la precarietà, la povertà e la dispera-
zione, battersi contro la siccità e i cambiamenti climatici che mettono in ginoc-
chio l’economia e la vita quotidiana delle persone in carne ed ossa. Questo è il

nostro orizzonte, lo vogliamo fare insieme, uniti. Ricomponendo una volta
tanto e non frammentando”. Angelo Bonelli, co-portavoce nazionale di
Europa Verde ha ribadito che “Nel nostro Paese, c’è una profonda crisi
sociale e ambientale a cui va data una risposta. Le società energetiche stanno
mandando a gambe all'aria famiglie e imprese con bollette insostenibili dal
punto di vista economico. C’è chi vuole fermare la transizione ecologica di
fronte a una siccità drammatica. L’alleanza che proponiamo è un’alleanza per
l’innovazione che metta al centro i diritti sociali e ambientali e contrasti il con-
servatorismo”. Eleonora Evi, europarlamentare e co-portavoce naziona-
le di Europa Verde ha sottolineato che “Ci accusano di essere cocomeri. Se
questo vuol dire essere verdi fuori perché portiamo avanti le battaglie ecologi-
ste per la giustizia climatica e rossi dentro perché portiamo avanti le battaglie
per la giustizia sociale, io mi sento un cocomero e sono certa che, come me, ci
saranno anche tanti altri cocomeri che vorranno rinfrescare il panorama poli-
tico italiano”. Un Cocomero che rappresenta il simbolo del progetto
politico e civico per governare questo Paese, che secondo vari sondag-
gi riportati da vari notiziari TV ha un potenziale del 12,8% e un eletto-

rato consolidato del 4, 4%. “Nelle scorse elezioni comunali, la lista Europa
Verde Pascucci Sindaco Ladispoli è stata uno dei test di laboratorio sperimen-
tale per la genesi di questa alleanza, un Cocomero che ha visto presentarsi 4
candidati di Sinistra Italiana, con i quali si è concretizzata una perfetta comu-
nione di intenti e di obiettivi centrati sulle comuni tematiche di legalità, giu-
stizia ambientale, climatica e sociale” - parlare sono i Portavoce Sabrina
Sabellico e Francesco Vigliotti.

Cocomero: nasce l’alleanza politica
tra Europa Verde e Sinistra Italiana

Pronto soccorso, Santori (Lega): 
“Ambulanze fantasma e ore di attesa”
“Negato il diritto alla salute”
"Nel campo largo di una sinistra
sempre più lontana dalle esigenze
quotidiane dei cittadini, già oppres-
si da anni di restrizioni a causa del
covid, visite e controlli mancati,
interventi rimandati in uno squalli-
do scenario indegno della Capitale
d'Italia, l'obiettivo inquadra solo
ulteriori disagi e sperperi inauditi.
Anche le ambulanze sono diventate dei fantasmi che
non si materializzano o compaiono sempre più spesso
con ritardi gravissimi, anche di quattro ore". Ne dà
notizia il consigliere capitolino della Lega Fabrizio
Santori, cui molti romani si sono rivolti per denuncia-
re lentezze e disservizi. "I pronto soccorso dichiarano

da tempo difficoltà, ma ora il caos si
moltiplica. I mezzi non arrivano,
mancano, e i pazienti e le loro fami-
glie attendono ore o finiscono per
rivolgersi ai costosi mezzi privati.
Gli ultimi tre casi si sono registrati
nei giorni scorsi: sembra emergere
un tentativo di scoraggiare gli uten-
ti dal chiamare il servizio mobile di

soccorso pubblico. Questo significa negare il diritto
alla salute, diritto che l'amministrazione deve invece
tutelare e promuovere. Il presidente Zingaretti spieghi
che cosa accade e  ponga subito rimedio a questa
nuova emergenza che si abbatte sulla città", conclude
Santori.



Il Canottieri Roma
ospita “Mediterraneo
da Remare”

Presidi sanitari del Lazio aperti nelle ore serali e nelle giornate di sabato e domenica 
Recupero delle liste di attesa
Presentato piano operativo 
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Recuperare gli interventi chirur-
gici, i ricoveri ospedalieri, le pre-
stazioni specialistiche ambulato-
riali e di screening che non è stato
possibile erogare durante il perio-
do della pandemia da Covid-19,
sono questi i principali obiettivi
del Piano straordinario per abbat-
tere le liste di attesa della Regione
Lazio, presentato questa mattina
dal Presidente della Regione,
Nicola Zingaretti e dall’Assessore
regionale alla Sanità, Alessio
D’Amato. Il Piano operativo pre-
vede un impegno straordinario di
spesa a favore delle aziende sani-
tarie e ospedaliere della regione
Lazio di 47.970.518 euro, fissando
allo stesso tempo una serie di
indicazioni alle quali le aziende
ospedaliere del Lazio si devono
attenere, al fine di rispettare gli
obiettivi previsti. “Oggi dichiaria-
mo guerra alle liste di attesa per
accelerare tutti i percorsi di scree-
ning e di prenotazione. Il messag-
gio che vogliamo dare è che
siamo impegnati in maniera netta
e inequivocabile a ridurre e risol-
vere il problema tempo. È un atto
figlio della condivisa preoccupa-
zione ed era necessario interveni-
re. È un intervento imponente,
allarghiamo di molto le porte per
i flussi in entrata di tutte le presta-
zioni sanitarie”. Lo ha detto il
Presidente della Regione Lazio,

Nicola Zingaretti intervenendo
alla conferenza stampa in collega-
mento da Bruxelles. “La pande-
mia da Covid19 ha causato un
ritardo nell’erogazione delle pre-
stazioni sanitarie, quali interventi
chirurgici differiti, prestazioni
specialistiche ambulatoriali e
screening oncologici. Per questo,
dobbiamo recuperare il tempo
perduto e far sì che nessuno
venga lasciato indietro.
Operativamente, il Piano prevede
un impegno straordinario di
spesa di 47.970.518 euro da parte
della Regione Lazio per le sue
aziende sanitarie e ospedaliere,
suddiviso in: 35.388.145,57 euro
per il recupero di 684.890 presta-
zioni di Specialistica
Ambulatoriale, 9.946.964,11 euro
per il recupero di 15.725
Interventi Chirurgici, 2.635.408,32
euro per il recupero di 430.662

Screening oncologici.  In partico-
lare le indicazioni e gli obiettivi
saranno: il recupero delle presta-
zioni di medicina specialistica
ambulatoriale non erogate nel
periodo dell’emergenza, almeno
nel 90% del totale; l’ottimizzazio-
ne dei turni del personale medico
e dell’utilizzo degli spazi, delle
tecnologie e attrezzature, l’aper-
tura dei presidi sanitari nelle ore
serali e nelle giornate di sabato e
domenica, l’utilizzo delle presta-
zioni aggiuntive da parte del per-
sonale sanitario presente nelle
strutture pubbliche e il ricorso a
strutture private accreditate per
l’erogazione di parte delle preno-
tazioni sospese all’interno del
budget loro assegnato.  Per quan-
to riguarda gli screening oncolo-
gici, è importante sottolineare che
gli interventi messi in atto in pre-
cedenza hanno già portato ad un

recupero del 26% degli screening
mammografico, del 20% di scree-
ning della cervice uterina e del
25% dello screening del colon
retto. Stiamo lavorando senza
sosta per garantire la massima
efficienza di servizi e prestazioni
per i presidi sanitari, al fine di tor-
nare a pieno regime nel più breve
tempo possibile”, ha dichiarato
l’assessore regionale alla Sanità,
Alessio D’Amato. Per fissare gli
obiettivi previsti nel Piano sono
stati analizzati diversi indicatori,
nel dettaglio: per la medicina spe-
cialistica ambulatoriale è stato
valutato il differenziale dei volu-
mi delle prestazioni erogate nel
2019 e nel 2021 con un incremen-
to del numero e della tipologia;
per gli interventi chirurgici sono
stati valutati gli interventi in lista
a gennaio 2022, distinti per classi
di priorità; per gli screening onco-
logici è stato valutato il differen-
ziale dei volumi delle prestazioni
critiche per i tre percorsi di scree-
ning erogate nel 2021. 
Infine, la Regione Lazio oltre a
garantire le risorse economiche
per il recupero dei ricoveri ospe-
dalieri e delle prestazioni di spe-
cialistica ambulatoriale e di scree-
ning prevede l’incremento del
monte ore di assistenza speciali-
stica ambulatoriale convenziona-
ta interna.

Martedì 5 luglio, alle 17, nella
sede di Lungotevere Flaminio
39, il Circolo Canottieri Roma
ospiterà la tappa inaugurale
della dodicesima edizione di
"Mediterraneo da remare", la
campagna itinerante promos-
sa dalla Fondazione
UniVerde, in collaborazione
con Marevivo e con l'adesione
del Corpo delle Capitenerie
di Porto - Guardia Costiera,
che ha come obiettivo la pro-
mozione della transizione dai
vecchi modelli turistici a un
turismo sostenibile e respon-
sabile sui litoriali marini, flu-
viali e lacustri. Al contempo,
vuole disincentivare l'uso di
imbarcazioni a motore a favo-
re di quelle a remi e a vela,
contrastando così l'inquina-
mento da plastiche e micro-
plastiche puntando sul con-
cetto di "plastic free". Dopo il
benvenuto del presidente del
Circolo Canottieri Roma,
Paolo Vitale, interverranno il
presidente della Fondazione
UniVerde Alfonso Pecoraro
Scanio; la direttrice di
Marevivo Carmen Di Penta; il
vicesindaco della Città
Metropolitana di Roma
Capitale Pierluigi Sanna; il
segretario generale dell'auto-
rità di bacino distrettuale

dell'Appennino Centrale
Erasmo D'Angelis; il direttore
marittimo del Lazio, Corpo
delle Capitanerie di Porto -
Guardia Costiera C.V. Filippo
Marini; il direttore tecnico del
Canottaggio del Canottieri
Roma nonché testimonial
della campagna
#MediterraneoDaRemare
Bruno Mascarenhas; il chief
innovation officer di Castalia
Stefano Casu. A margine del-
l'incontro, canottieri e canoisti
del club ospitante effettueran-
no una remata simbolica per
promuovere l'uso di natanti
ecologici.

Avviso pubblico Investimento 2.2, riaperti i termini 
“Protezione e valorizzazione dell’architettura e del paesaggio rurale” della Regione Lazio
Architettura rurale, riaperti i termini per la presentazione di
domande per il finanziamento di interventi da parte di soggetti
privati che vorranno recuperare e valorizzare edifici storici del-
l’architettura rurale ed i paesaggi rurali, di cui all’Avviso pubbli-
co approvato con determinazione n. G04542 del 13 aprile 2022,
per effetto della proroga concessa dal Ministero della Cultura a
tutte le Regioni per il completamento delle procedure di selezio-
ne delle domande con Decreto n. 257 del 24 giugno 2022.  Con
determinazione n. G08560 del 1° luglio 2022, la Regione Lazio ha
determinato la riapertura dei termini per la presentazione delle
domande, a partire dalle ore 10:00 del 4 luglio 2022 e fino alle ore
16:59 del 30 settembre 2022. La procedura di accreditamento ed

autenticazione all’applicativo di Cassa Depositi e Prestiti, per il
tramite del quale devono obbligatoriamente essere presentate le
domande, sarà consentita entro e non oltre le ore 12:00 del gior-
no 23 settembre 2022. I soggetti proponenti che avevano avviato
la procedura di accredito all’applicativo di Cassa Depositi e
Prestiti nelle ore immediatamente a ridosso della scadenza dei
termini del 15 giugno u.s. e non abbiano completato la medesi-
ma procedura, dovranno ripeterla ex novo. I soggetti proponen-
ti che abbiano presentato domanda, o comunque completato la
procedura di caricamento della documentazione sull’applicativo
di Cassa Depositi e Prestiti, oltre il termine di scadenza delle ore
16:59 del 15 giugno 2022 dovranno ripresentare la domanda. Per

le domande di finanziamento che verranno presentate oltre il
secondo giorno antecedente il termine del 30 settembre 2022 non
è garantita la soluzione di eventuali problematiche tecniche rela-
tive alla presentazione della domanda, ritenendosi per l’effetto
esclusa qualsiasi responsabilità della Regione Lazio e di Cassa
Depositi e Prestiti S.p.A.. Si precisa inoltre che non è possibile
presentare tramite applicativo più di una domanda con la mede-
sima utenza, ancorché per Soggetti Proponenti diversi. Pertanto,
qualora un medesimo operatore fosse delegato da più soggetti
proponenti a presentare la relativa domanda, è necessario che
l’operatore si profili in modo distinto, per ciascun proponente, al
fine di poter operare sull’applicativo



A partire dal 4 luglio iniziano i lavori di rin-
novo delle infrastrutture della linea A della
metropolitana e della linea tramviaria 8. In
particolare, è previsto il rinnovo dell'arma-
mento (binari, scambi e massicciata) sull'in-
tera linea 8 e nella tratta Ottaviano-
Anagnina della metro A. I lavori sulla linea
tramviaria 8 saranno completati entro 9
mesi dall'avvio del cantiere; il cantiere sulla
metro A sarà attivo 18 mesi. I lavori sulla
metro A saranno solo serali, dalle ore 21,
dalla domenica al giovedì. Per lasciare spa-
zio al cantiere, la linea A della metropolita-
na sarà sostituita da bus (lungo l'intera trat-
ta Battistini-Anagnina) a partire dalle ore 21
nelle giornate dalla domenica al giovedì. Il

servizio sostitutivo bus (denominato bus
MA) sarà attivo dalle 21 alle 23.30. Verranno
utilizzati fino a 76 mezzi che svilupperanno
quotidianamente fino a circa 150 corse con
una frequenza media di cinque minuti. Al
venerdì e al sabato l'orario della metro A
sarà il consueto: dalle 5.30 del mattino
all'1.30 di notte. Il programma di lavori sulla
metro A prevede la sostituzione di circa 70
metri di binario ogni notte, per un totale di
circa 25 chilometri di binari su tutta la tratta.
Per la linea 8, i lavori saranno sia di giorno
che di notte. Per i primi sei mesi del cantie-
re, da luglio a dicembre, i tram tra Casaletto
e piazza Venezia saranno integralmente
sostituiti da bus.

Centro storico,
incessante
l’azione 
dei CC contro 
la Malamovida

Si finge nipote di una 86enne
e si fa consegnare contanti
e gioielli per 10mila euro
Identificato e arrestato dai Carabinieri un truffatore
in trasferta ai Castelli Romani proveniente da Napoli
Dalle prime ore del mattino di
questo lunedì,  a Napoli, i
Carabinieri della Compagnia di
Castel Gandolfo stanno eseguen-
do un’ordinanza che dispone la
misura cautelare del carcere –
emessa dal Gip del Tribunale di
Velletri su richiesta della locale
Procura della Repubblica - nei
confronti di un 30enne, con pre-
cedenti per reati analoghi, grave-
mente indiziato di truffa aggra-
vata in danno di una vedova di
86 anni. Il 24 maggio scorso, una
pattuglia di Carabinieri della
Stazione di Castel Gandolfo, nel
transitare per le strade cittadine,
veniva fermata dall’anziana
donna che chiedeva aiuto per
essere stata, poco prima, vittima
di una truffa. La signora denun-
ciava che prima era stata contat-
tata telefonicamente da un gio-
vane che le diceva di essere suo
nipote, incorso in un incidente
stradale e di avere bisogno di

6.000 euro per pagare una con-
travvenzione e che, di lì a poco,
sarebbe passato un corriere
postale a ritirare la somma neces-
saria alla sua liberazione. Cosa
che effettivamente accadeva
poco dopo: la donna consegnava
all’uomo, presentatosi presso la
sua abitazione, risparmi racimo-
lati dalla sua pensione di 640
euro e questi, riferendole che non
erano abbastanza, prelevava
dalla sua cassaforte orologi e gio-

ielli nonché si faceva consegnare
dalla donna una catenina che
aveva al collo e la sua fede nuzia-
le, ricordo del defunto marito,
successivamente dileguandosi.
Circa 10.000 euro il valore dei
gioielli prelevati. I Carabinieri
della Stazione e del Nucleo
Operativo della Compagnia di
Castel Gandolfo, attraverso la
visione di filmati di sistemi di
videosorveglianza, risalivano
alla targa di un’autovettura,

presa a noleggio a Napoli non-
ché repertavano sulla cassaforte
alcune impronte digitali, che cor-
rispondevano a quelle del giova-
ne, riconosciuto altresì dalla vitti-
ma mediante individuazione
fotografica.  I Carabinieri rico-
struivano che l’uomo, con prece-
denti per truffe in danno di
anziani e pertanto già sottoposto
all’obbligo di presentazione alla
P.G., dopo aver apposto la firma
presso una caserma di Napoli, si
immetteva in autostrada per rag-
giungere la provincia di Roma
dove è gravemente indiziato di
aver commesso la truffa.
L’arrestato è stato associato alla
Casa Circondariale di Napoli –
Poggioreale. L’indagato è da rite-
nersi presunto innocenti in consi-
derazione dell’attuale fase del
procedimento – indagini preli-
minari – fino a un definitivo
accertamento di colpevolezza
con sentenza irrevocabile.

I Carabinieri della Compagnia di Roma Centro e della Compagnia di
Roma Trastevere hanno eseguito un’operazione straordinaria di con-
trollo nei luoghi della “Movida” del centro della Capitale, particolar-
mente rafforzato nelle zone “Campo dei Fiori”, “Rione Monti” e
“Trastevere”. L’attività, rientrante nell’ambito di un più ampio piano
strategico pianificato dal Comando Provinciale dei Carabinieri di
Roma per fronteggiare lo specifico fenomeno che si concentra in alcu-
ne aree del centro cittadino, è stata svolta al fine di garantire un sano
divertimento a tutti i frequentatori della zona, verificare il rispetto
delle regole e, laddove necessario, contrastare ogni forma di illegalità
o di degrado, in linea con l’azione fortemente voluta dal Prefetto di
Roma Matteo Piantedosi in seno al Comitato Provinciale per l’Ordine
e la Sicurezza Pubblica. Sono stati 11 gli esercizi commerciali dove si
sono svolte verifiche e 264 le persone controllate dai Carabinieri. Nel
corso del servizio, tra Campo dei Fiori e Monti, 4 persone sono state
segnalate alla Procura della Repubblica: una per porto abusivo di un
coltello, una per detenzione di chiavi alterate o grimaldelli e una per
detenzione di sostanze stupefacenti. Mentre tra Piazza Trilussa e
Ponte Sisto, un 19enne è stato arrestato e un 17enne denunciato per
spaccio di stupefacenti in concorso, mentre un altro minorenne
denunciato per furto con strappo di una collanina ad un coetaneo.
Altri 5 giovani studenti, trovati in possesso di modesti quantitativi di
droghe per uso personale, sono stati segnalati alla Prefettura quali
assuntori. Non sono mancati i controlli alla circolazione da parte dei
Carabinieri che hanno elevato 14 verbali per violazioni al Codice della
Strada.

Al via lavori sulla metro A
e sulla linea del tram 8

"Il 4 luglio partiranno i lavori di Acea Ato2
per la realizzazione della condotta idrica su
via Ardeatina, tratto via di Tor Pagnotta –
via Centro del Bivio, nel territorio tra l’VIII e
il IX Municipio. Un intervento strategico per
un quadrante nevralgico di Roma, che riu-
scirà finalmente ad estendere la rete di
acqua potabile ad alcune aree della città
ancora sprovviste". Lo scrivono in una nota
Ornella Segnalini, assessora ai Lavori
Pubblici e alle Infrastrutture di Roma
Capitale, e i presidenti dei Municipi VIII e
IX Amedeo Ciaccheri e Titti Di Salvo.
"Grazie alla fattiva collaborazione dei tecni-
ci del Dipartimento Simu, dei Municipi VIII
e IX e dell’Assessorato”, proseguono, “i

lavori, che sarebbero dovuti durare due
mesi, inizieranno il 4 luglio e termineranno
in 30 giorni, cioè il 5 agosto. Si svolgeranno,
infatti, in turni h24, anche in orario nottur-
no, per comprimere al minimo i disagi alla
cittadinanza”. “Il tratto della nuova condot-
ta, della lunghezza complessiva di circa 1
chilometro, costituisce ‘l’ultimo miglio’ di
una rete già realizzata nei mesi scorsi su via
Centro del Bivio e per un tratto su Via di Tor
Pagnotta”. “Con questo intervento”, conclu-
de la nota, “Acea Ato 2 potrà procedere alla
messa in esercizio della rete e ad effettuare
tutti gli allacci richiesti dai cittadini. Sono in
corso le verifiche per una definizione pun-
tuale del piano della mobilità alternativa”.

Costruzione della nuova rete idrica 
in via Ardeatina, aprono i cantieri
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Nel corso dei quotidiani controlli presso lo scalo aeroportua-
le internazionale “Leonardo Da Vinci” di Fiumicino, nella
giornata di ieri, i Carabinieri della Compagnia Aeroporti di
Roma hanno sanzionato 3 autisti che svolgevano abusiva-
mente servizio di noleggio con conducente per il trasporto di
persone. I tre sono stati sorpresi mentre procacciavano, senza
averne titolo, clienti tra i passeggeri in transito all’interno
dello scalo aereo. Nella circostanza sono stati sanzionati
amministrativamente per un importo totale di 6.192 Euro.

Abusivismo Ncc 
a Fiumicino
Sanzionati tre 
autisti irregolari





E’ iniziata nel migliore dei
modi la sesta edizione di
Etruria in danza, organizzata
dalla storica scuola di danza
cerite, diretta da Alessandra
Ceripa, giunta al 22° anno di
attività. Venerdi 1 luglio la
prima parte dello spettacolo
“The Dreamers” ha visto pro-
tagonisti i corsi delle bambine
e bambini più piccoli, in per-
fetta sintonia con il tema idea-
to e ricordato a tutti, dalle
parole lette dalla bambina
Pierantozzi Natalia, infortuna-
ta, che non ha potuto danzare:
”Durante l'anno noi abbiamo
partecipato a tante lezioni per
apprendere e migliorare la tec-
nica della danza, ma era anche
fondamentale l'educazione, il
comportamento, dividere inse-
me le ore in comune. Ci è stato
spiegato il tema dello spettaco-
lo finale che è ispirato alle
opere di un artista straordina-
rio come Banskj, fortemente in
contrasto con le guerre e ogni
forma di violenza nel mondo.
La bambina che tende la mano
verso il palloncino rosso a
forma di cuore, che è l'immagi-
ne della nostra locandina è
simbolo di innocenza, amore e
speranza. Sono sempre i sogni
a dare forma al mondo. E noi
questa sera siamo qui per
sognare insieme a voi che il
mondo raccolga universal-
mente questo messaggio”. Di
fronte ad una platea che ha
riempito tutti i posti disponibi-
li, le bambine di Alessandra
Ceripa hanno presentato
coreografie che le immagini
dei bellissimi lavori di Banskj,
proiettate sulle schermo,

hanno reso ancora più commo-
venti. “Dedichiamo tanto
tempo ai corsi propedeutici
alla danza, arriviamo come
vedete con un grande numero
di allieve. Nemmeno la pande-
mia ci ha fermati. Vedere un
pubblico così entusiasta e nello
stesso tempo con un compor-
tamento di grande educazione,
mi riempe il cuore di gioia”, ha
detto la regina della danza
etrusca. I corsi delle tante allie-
ve e allevi più grandi hanno
accompagnato i piccoli, dimo-
strando come la scuola
Dimensione danza 2000, sia
una grande famiglia.
Domenica sera si è svolta inve-
ce la sesta edizione del Trofeo
Eufronio con la partecipazione
di scuole, provenienti non solo
dal Lazio ma anche da altre
regioni. Ma di questa serata vi
daremo conto nelle prossime
edizioni. Un ringraziamento
agli insegnanti Ariana Galassi,
Stefano Capelli, Silvia
Mantovani, Valentina
Venturini e i prestigiosi stagisti
Daniele Baldi e Paola Tricelli.
Un plauso al presentatore
Emanuele Castrucci.

Seil Centro Danza di Terni
e NLD di Ladispoli vincitori

del Trofeo Eufronio 2022
Sabato 2 luglio serata straordina-
ria di danza al Parco della
Legnara, dove tante scuole prove-
nienti da Lazio, Umbria e
Campania, si sono alternate con
coregrafie di classico, contempora-
neo e modern. Una vera maratona,
che ha visto 80 esibizioni iniziate
alle ore 20,00 e continuate fino a
notte inoltrata. La prestigiosa giu-
ria formata da Claudia Marzano,
Luisa Signorelli, Andre’ De La
Roche, Daniele Baldi e Valerio
Moro, ha seguito con la massima
attenzione tutte le esibizioni, sti-
lando le varie classifiche per cate-
gorie e sezioni. I premi, in imita-
zione di reperti etruschi, sono stati
realizzati dall’artista Roberto
Paolini. I premi più ambiti, per la
coreografia più votata nella sezio-
ne hip hop e la  coreografia più
votata nelle sezioni. Classico,
Contemporaneo e Hip-hop sono
stati assegnati rispettivamente
alla scuola di Terni Seil Centro
Danza, coreografa Eleonora Bordi,
e NLD di Ladispoli coreografo
Angelo Venneri. Ma oltre all’im-
portanza dei risultati, come ha sot-
tolineato la Direttrice artistica del
trofeo, Alessandra Ceripa, “dopo
due anni di sospensione per i
motivi ben noti siamo ritornati a
vivere. La danza è espressione di
gioia, voglia di vivere, esprimere
sentimenti e il ritrovarci qui con
tanti bambini, giovani e adulti ci
ha dato un vero senso di liberazio-
ne. Grazie a tutte le scuole che
hanno voluto condividere con noi
questa giornata di felicità. Un rin-
graziamento ai prestigiosi compo-
nenti della giuria”.

Dimensione Danza 2000
Week end alla Legnara
sulle punte delle stelle

“Chiara, una donna dalla vita
apparentemente perfetta, ha un
malore e sviene in un Autogrill.
Quando riprende i sensi, scopre
nel parcheggio che la sua auto è
vuota e la sua famiglia sparita.
Parte da qui una ricerca da incu-
bo dove le sue certezze crollano e
la sua mente si perde fra ricordi
confusi, l’angoscia provocata
dalla “voce di uno scorpione”
che continua a parlare nella sua
testa e da un senso di colpa di cui
non riconosce la radice. Per cer-
care di ricostruire la sua vita,
Chiara decide di impiegare il suo
tempo aiutando gli altri e arriva
in Turchia seguendo un’associa-
zione umanitaria. La sua vicenda
si intreccia con quella di Beyan,
profuga curda con un passato di
abusi e indifferenza, anche lei
custode di un doloroso segreto.
In un viaggio tra povertà e assen-
za di umanità di un campo pro-

fughi turco siriano, gli scenari
maestosi della città di Istanbul si
trasformano lungo il cammino in
una distesa di polvere dove le
due donne compiranno il loro
destino, in un continuum tra pre-
sente e passato, fino alla scoperta
della verità. Una storia sul corag-
gio femminile, sulla forza di
ribaltare un destino di fallimento
e dolore già scritto”. 
Marika Campeti è nata a Roma
nel 1979. Nel 2002 si è laureata in

Arti e Scienze dello Spettacolo.
Dopo gli studi ha svolto i suoi
primi lavori nella post-produzio-
ne televisiva e cinematografica
come rilevatrice dialoghi e assi-
stente al doppiaggio.
Attualmente è responsabile del-
l’ufficio comunicazione e dell’uf-
ficio stampa della ASL Roma 4.
Madre di un bambino di quattro
anni e mezzo, si dedica alla pas-
sione della danza orientale con il
suo gruppo “Le Danzatrici di

Miral” e dal 2002 è operatrice
reiki di secondo livello, metodo
Usui. 
La sua prima pubblicazione è
nell’antologia di poesia erotica
femminile Ti bacio in bocca
(LietoColle, 2004), mentre è del
2018 il suo romanzo d’esordio Il
segreto di Vicolo delle Belle
(Apollo Edizioni). A seguire ha
pubblicato poesie e racconti in Le
radici di Terracina (Innuendo
Editore, 2019), Ninna nanna… ti
racconto una favola (Apollo
Edizioni, 2019) e Vivere per
amore (Apollo Edizioni, 2020).
Lo scorpione dorato si è classifi-
cato secondo al Premio Letterario
“Città di Ladispoli” IX edizione
2020. Per Info: Tel. 069943140
Modalità di partecipazione:
INGRESSO GRATUITO.
L’evento si svolgerà all’esterno
del locale, solo in caso di maltem-
po verrà svolto all’interno.

Domani sera presentazione del libro “Lo Scorpione dorato” di Marika Campeti,
edito da AUGH! Edizioni. Dialogherà con l’autrice il giornalista Riccardo Dionisi

Proseguono gli incontri letterari
al Caffè&Libreria Il Rifugio degli Elfi
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Week end impegnato per i Carabinieri
della Compagnia di Civitavecchia che
hanno eseguito un’operazione straor-
dinaria di controllo nei luoghi della
“Movida” nei comuni del litorale nord
di Roma, tra Cerveteri e Ladispoli.
L’attività, rientrante nell’ambito di un
più ampio piano strategico pianificato
dal Comando Provinciale dei
Carabinieri di Roma per fronteggiare
lo specifico fenomeno, è stata svolta al
fine di garantire un sano divertimento
a tutti i frequentatori della zona, verifi-
care il rispetto delle regole e, laddove
necessario, contrastare ogni forma di
illegalità o di degrado, in linea con
l’azione fortemente voluta dal Prefetto
di Roma Matteo Piantedosi in seno al
Comitato Provinciale per l’Ordine e la
Sicurezza Pubblica. Nel corso di appo-
siti posti di controllo, organizzati per
prevenire le cosiddette stragi del saba-
to sera, i Carabinieri hanno sorpreso e
denunciato 5 persone, alla guida delle
loro auto con tasso alcolemico superio-
re al consentito. Altre 4 persone sono
state invece segnalate alla Prefettura
perché sorprese con modesti quantita-
tivi si droghe per uso personale.

Spaccio in pieno centro
Scoperti giovani pusher

Si scambiavano la droga, in pieno gior-

no, nel centro storico di Cerveteri. A
scoprirli una pattuglia dei Carabinieri
presente in zona per un normale con-
trollo: i due ragazzi, entrambi di 15
anni, si sono alzati dalla panchina per
recarsi in un’aiuola. Movimento che ha
destato il sospetto dei militari dell’ar-
ma che hanno così deciso di controllar-
li. Avevano, infatti, nascosto tra la
vegetazione una dose di hashish e un
bilancino di precisione. Per il vendito-
re sono scattate le manette (è stato affi-

dato ai suoi genitori e risulta solo inda-
gato ed è innocente fino a sentenza
definitiva), per l’altro è arrivata una
denuncia. I carabinieri di Cerveteri
coadiuvati da quelli della compagnia
di Civitavecchia hanno, poi, perquisito
tre abitazioni di altrettanti minorenni:
uno è stato trovato in possesso di un
bilancino di precisione e di hashish. Le
loro posizioni sono al vaglio della
magistratura. Tutti e cinque i ragazzini
sono italiani e residenti a Cerveteri.

Cinque denunciati, alla guida con tasso alcolemico superiore al consentito
Quattro sorprese con modesti quantitativi di droghe per uso personale

Giro di vite dei Carabinieri
tra Cerveteri e Ladispoli

Polizia di Stato del
Commissariato di Ladispoli,
Guardia di Finanza e per la
prima volta, la Polizia Locale di
Cerveteri, dalle prime ore del
pomeriggio a notte inoltrata,
hanno presidiato diversi punti
del territorio, con modalità ope-
rative adattate alle caratteristi-
che dei luoghi. Identificate oltre
trecento persone controlli a
decine di esercizi commerciali,
tra Campo di Mare, Cerveteri,
Ladispoli e Marina San Nicola,
con varie denunce e sanzioni.
Altro fine settimana all’insegna
della sicurezza sul litorale, fina-
lizzato ad una movida più sicu-
ra, grazie all’imponente spiega-
mento di uomini e mezzi, messi
in campo dal coordinamento
interforze. Comincia a dare
risultati, “la sinergia”, predi-
sposto dal commissariato della
Polizia di Stato di via Vilnius,
regolato dal dirigente Dottor
Federico Zaccaria, con Polizia
locale di Cerveteri, Ladispoli e
Guardia di finanza. “Dai monti
al mare”, questa, potrebbe esse-
re definita l’operazione scattata
contemporaneamente nelle due

città oltre alle frazioni di
Cerenova e Marina San Nicola,
durata dalle prime ore del
pomeriggio di sabato, sino a
notte fonda, che ha consentito
di individuare sulla via
Settevene Palo, nel cuore della
città etrusca, un magrebino
ricercato per reati contro il
patrimonio pubblico e privato.
L’uomo, 40enne, si sarebbe
macchiato di estorsione e anche
tentato omicidio ed è stato per

questo espulso. I controlli sono
poi proseguiti anche con la col-
laborazione del Reparto
Prevenzione del Crimine, con
personale inviato da Roma e
specializzato per controlli stra-
ordinari Sono state fermate più
di 300 persone, ed individuati
anche diversi pregiudicati in
prossimità di alcuni locali finiti
ora nel mirino degli investiga-
tori. Alcuni dei quali sono stati
sanzionati per anomalie ammi-

Cerenova, rinvenute 
bustine topicida 
lungo via Trevignano
“Alcune bustine topicida, già vuote, sono state rinvenute
questa mattina in via Trevignano, in località Cerenova”  - lo
dichiarano dal proprio profilo Facebook le Guardie
Ecozoofile Fareambiente
Cerveteri, affermando
inoltre: “Subito avviata
l’ispezione dei luoghi, per
un controllo preventivo,
anche perché il veleno, se
ingerito, potrebbe risulta-
re nocivo per l’incolumità
pubblica. Le bustine ora-
mai vuote, erano state
posizionate ai margini del
camminamento in una
zona dove solitamente si
possono incrociare topi e
nutrie. L’obiettivo di chi
ha gettato il topicida era
probabilmente quello di
colpire i roditori.Nelle
zone rurali, purtroppo,
infatti, è frequente l’abitu-
dine di gettare esche avve-
lenate lungo le rive dei
fossati per uccidere ratti e
nutrie. Senza pensare che
la sostanza nociva potreb-
be essere mangiata anche
da cani, gatti, volatili e
fauna selvatica, attirati
dall’odore e dal gusto
invitante. Lo spargimento
di bocconi e esche avvele-
nate è un crimine che può
avere conseguenze letali
per uomini e animali, un
comportamento vile e
pericoloso. Ricordiamo
che tali azioni sono perse-
guibili dal Codice Penale:
Art. 674 “Getto pericoloso
di cose”Art. 544 bis e ter
“Uccisione e maltratta-
mento di animali”. Ci
teniamo ad invitare i citta-
dini a segnalare sempre
tali situazioni, e qualora
sfortunatamente si debba
recare con il proprio ani-
male, presso un medico
veterinario, che emette
una diagnosi di sospetto avvelenamento, quest’ultimo, ha
degli obblighi ben precisi richiamati dall’Ordinanza
Ministeriale del 12 luglio 2019 “Norme sul divieto di utiliz-
zo e di detenzione di esche o di bocconi avvelenati”.

nistrative, legate soprattutto
alla contabilità e al ruolo dei
propri dipendenti. Il coordina-
mento interforze per la prima
volta ha dato vita anche a pat-
tugliamenti appiedati. Ad un
18enne è stata ritirata la paten-
te perché sorpreso a guidare
con un’auto di una cilindrata
troppo grande per la sua età. E
poi altri automobilisti sono
stati sanzionati per il codice
della strada.
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Scatta l’operazione interforze denominata “Dai monti al mare”

Controlli, movida più sicura
In campo Polizia di Stato, Guardia di Finanza e Polizia Locale



Il parcheggio della stazione ferroviaria di Ladispoli nel
mirino degli incivili. Da qualche tempo, approfittando
delle ore serali quando l’area di sosta è deserta, ignoti
vanno ad abbandonare rifiuti di ogni genere, compresi
materiali ingombranti, che vengono perfino scaraventati
tra la folta vegetazione che circonda la zona limitrofa alla
stazione. Dalla spazzatura domestica alla plastica, fino al
vetro ed al mobilio, il parcheggio di scambio realizzato
dieci anni fa dalla Provincia di Roma rischia di diventare
una pattumiera a cielo aperto senza interventi tempestivi.
Palpabile il malumore delle centinaia di pendolari che
quotidianamente parcheggiano le auto per recarsi nella
vicina stazione e sono costretti spesso a camminare tra le
immondizie. Un disagio che il caldo torrido estivo rischia
ulteriormente di accentuare, nella zona sarebbero già
comparsi i topi a frugare nei sacchetti di resti di cibo lan-
ciati in terra. Sui social naturalmente il popolo dei pendo-
lari, i residenti del quartiere ed i clienti di un prospiciente
supermarket esprimono il proprio dissenso, temendo
soprattutto che i cumuli di rifiuti possano attirare anche i
cinghiali, più volte apparsi nelle strade di Ladispoli e
Cerenova nelle ultime settimane. Tutti chiedono di inten-
sificare i controlli e multare salatamente gli autori di que-
sti gesti scellerati. Rullano i tamburi delle associazioni dei
consumatori che chiedono chiarezza sulla competenza
della pulizia del parcheggio di scambio. “Non è ammissi-
bile - dice il coordinatore del Codacons del litorale,
Angelo Bernabei - che uno dei parcheggi strategici di
Ladispoli, dove spesso sostano anche i pullman turistici,
debba essere una discarica per colpa di irresponsabili. Tra
la folta vegetazione si nascondono rifiuti potenzialmente
inquinanti, è necessaria una accurata bonifica. Non sap-
piamo se la pulizia dell’area sia della Città metropolitana
o della ditta appaltatrice, l’importante è che le montagne

di spazzatura siano rimosse prima che il nefasto effetto
domino aggravi la situazione. Invitiamo il futuro assesso-
re all’igiene ambiente che sarà nominato in questi giorni
ad occuparsi prioritariamente di questo problema”. A
Ladispoli intanto dilaga un altro malcostume, ovvero get-
tare scocche di biciclette presumibilmente rubate lungo gli
argini dei corsi d’acqua. Sotto il ponte Bikila, nel lungoma-
re centrale, sono apparsi i resti di alcune biciclette che
rischiano di finire in mare.

Incivili in azione 
nel parcheggio
della stazione Argo chiama, Ladispoli risponde. Si è rivelata un successo,

nonostante il caldo torrido ed il periodo estivo, la raccolta di
cibo per animali organizzata dall’associazione Argo a
Ladispoli. Dalla foto scattata dai volontari si comprende come
il messaggio sia arrivato forte e chiaro al cuore dei cittadini che
hanno donato generi di prima necessità per i nostri amici a 4
zampe. Argo ha ringraziato tutte le persone che hanno aderi-
to all’iniziativa di solidarietà. “Avremmo voluto ringraziarvi
uno ad uno ma qualcuno ci e’ scappato. Siamo davvero grati
per le vostre donazioni di cibo per animali. Sappiamo che que-
sti sono tempi difficili per tutti, ma è incredibilmente genero-
so da parte vostra pensare agli animali che hanno bisogno di
aiuto. Grazie mille per la vostra generosità”.

L’ass. Argo chiama
Ladispoli risponde

Anche quest’anno a
Ladispoli è ripartito il pro-
getto “Spiagge sicure” con
particolari migliorie. Le
postazioni sono sei: due a
Palo Laziale, due a Caere
Vetus e due a Marina di San
Nicola. Sono state piazzate le
passerelle e le relative sedie
job che permetteranno ai
disabili di raggiungere non
solo l’eventuale ombrellone
sulla spiaggia, ma di potersi
immergere in acqua in sicu-
rezza. Ad esse si affiancano
sei torrette di avvistamento
con i relativi operatori di
Protezione Civile. Nel mese
di a luglio e agosto il servizio
sarà attivo tutti i giorni. A
Torre Flavia sarà presente
anche un’unità cinofila di
salvamento. Sono previste
anche due unità della Polizia
locale che si occuperanno
esclusivamente di monitora-
re la situazione sulle spiagge
pattugliandole con i quad. Il
Sindaco di Ladispoli ha fatto
visita alla spiaggia di Torre
Flavia per il progetto di sicu-
rezza messo in campo con
l’ausilio dei cani bagnini.

“Sono passato a salutare
queste due splendide cuccio-
le, impegnate nei fine setti-
mana a Torre Flavia per
garantire la sicurezza dei
bagnanti nell’ambito del pro-
getto “Spiagge Sicure 2022.
Grazie Audrey e Marisa”.

(Foto di Luigi Cicillini
e Attilio Consorti)

Al mare anche Audrey e Marisa, due cucciolone pronte a salvare le persone in difficoltà

Partito il progetto Spiagge Sicure 2022
Il sindaco Grando: “Iniziativa fondamentale a garanzia della tutela dei bagnanti”
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«Il Comitato resta esterrefatto
dal violento attacco a margine
della recente petizione popolare
indetta per la difesa della memo-
ria e del decoro di
Civitavecchia». Inizia così una
nota del direttivo che rispon-
de alla lettera di Fabio
Angeloni e prosegue:
«Precisiamo che il Comitato 14
Maggio si occupa semplicemente
di testimonianza della storia
della città e prende il nome da
uno dei tre eventi più gravi
(incursione saracena, occupazio-
ne francese, bombardamento
angloamericano) che l’hanno
contraddistinta, con un senso di
pietas che forse sfugge per limiti
culturali e caratteriali al simpa-
tico commentatore. Come comi-
tato civico, a carattere squisita-
mente culturale, lasciamo ad

altri - più titolati di noi, la rispo-
sta ad alcune acrobazie storio-
grafiche dell’autore della lettera,
che infatti non ci risulta sia uno
storico ma un personaggio in
tutt’altre faccende da sempre
affaccendato e - non ci capacitia-
mo del perché ma possiamo solo
immaginare - solo ora improvvi-
samente ossessionato dalla
nostra petizione. Non sono com-
prensibili tra l’altro, alcuni rife-
rimenti - nella parte finale della
lettera, dove si usa il femminile
tra virgolette o si citano fuori
contesto orientamenti sessuali.
Sembra di trovarsi davanti a bat-
tute di tipo sessista o addirittura
a discriminazione di genere:
sarebbe per ciò imbarazzante.
Nella sua replica, senz’altro il
diretto interessato vorrà smenti-
re».

Il Comitato 14 maggio interviene con una replica alla lettera
di Fabio Angeloni in merito alla vicenda della Statua del bacio
“Esterrefatti dal violento attacco
a margine della petizione”

Spiagge libere “cardio protette” sempre più
riqualificate e sicure. Questo grazie ad un
innovativo sistema attivato dalla Santa
Marinella Servizi e dall’amministrazione
comunale. Lo comunicano il direttore gene-
rale della Sms Ing. Bartolomeo Bove e il sin-
daco Pietro Tidei. Per la prima volta infatti
il personale di assistenza che opera sulle tre
spiagge libere, della Toscana del castello di
Santa Severa e dell’ex Colonia Marina di
Santa Severa, è stato abilitato dopo aver
seguito un corso di formazione svolto da
personale sanitario qualificato all’uso cor-
retto   di un defibrillatore. Su ognuna di
queste tre spiagge, sempre a cura della
Santa Marinella Servizi, sono stati apposti
dei cartelloni informativi che invitano
anche i bagnanti in caso di emergenza ad

attivarsi e nel caso a
chiamare subito il
118. Qualora fosse
necessario in attesa
dei soccorsi utilizza-
re il defibrillatore, le
operazioni sono
molto semplici:
essendo un apparecchio di ultima genera-
zione una volta posizionato su di una per-
sona colta da malore e incosciente è perfet-
tamente in grado di stabilire se si tratta di
un problema di arresto cardiaco o meno e
quindi di procedere per riattivare il battito.
“Si tratta di casi limite ma, comunque la
presenza dei defibrillatori può rappresenta-
re solo un valore aggiunto in termini come
detto di sicurezza e fruibilità dei lidi, anche

quelli non in concessione di
Santa Marinella. Mi sembra
evidente che dopo le nume-
rose opere di riqualificazione
delle spiagge libere, opere
mai compiute in oltre 50 anni
e anche con la presenza, per
ora sperimentale di un tratto

di arenile destinato con una passerella sulla
sabbia ad ospitare anche le persone disabili
che non deambulano di avere  dimostro
grande attenzione a tutte le fasce della
popolazione residenti e dei villeggianti,
questo per andare incontro anche alle esi-
genze di quanti non possono o non voglio-
no usufruire delle spiagge in concessione o
degli stabilimenti balneari privati ma non
per questo non debbono avere dei servizi”.

Tidei e Bove: “A Santa Marinella 
spiagge libere “cardio protette”
sempre più riqualificate e sicure”
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L’estate culturale di Santa Marinella prosegue con il primo
Festival delle Biografie letterarie, che si svolgerà dal 9 luglio al
6 agosto presso il Porticciolo turistico. “Parole al porto. Grandi
vite, grandi storie” questo il titolo scelto per l’interessante mani-
festazione che sarà ospitata il sabato sera sulla suggestiva ter-
razza del Porto di Santa Marinella, ideata da Daniela Grandi e
Alessia Occhialini, con la collaborazione del Comune di Santa
Marinella, del Sindaco Pietro Tidei e delle Consigliere Maura
Chegia e Paola Fratarcangeli. Duplice l’ambizione del Festival:
la prima è quella di
mettere in primo
piano un genere lette-
rario molto amato dal
pubblico che fino ad
oggi non aveva un suo
spazio privilegiato, un
suo festival, la secon-
da, forse più impor-
tante, è quella di rac-
contare donne e uomi-
ni che si sono distinti
nel campo della cultu-
ra, della scienza, della
politica e dello spetta-
colo. Esplorare i loro
percorsi di vita è sem-
brato un bel modo per
reagire al periodo di
crisi che stiamo attra-
versando. 
Ripercorrere il cammino di Guglielmo Marconi che lotta per
difendere un’intuizione, o di Lucio Dalla che insegue una pas-
sione, non può che essere di ispirazione per tutti noi. Partendo
dal presupposto che ogni percorso di vita è sempre ricco di
fascinazione e foriero di riflessioni, “Parole al porto” punta a
intrattenere e divertire attraverso “lezioni aperte” in cui la pla-
tea interagisce per carpire sia i segreti dei personaggi raccontati
che quelli di chi li racconta. Gli incontri, di 50 minuti debutte-
ranno sabato 9 alle ore 21,30 con Wireless. Scienza, amori e
avventure di Guglielmo Marconi di Riccardo Chiaberge
(Garzanti). L' autore Riccardo Chiaberge e Alessandra Sardoni
giornalista di La7 raccontano Guglielmo Marconi. “Raffaella
Carrà. Una leggenda in tre minuti” il tema dell’incontro del 16
luglio con Antimo Verde, Francesco D’Amato e Elena Malizia
che ripercorreranno la vita di una delle più amate artiste cantan-
ti, ballerine e conduttrici italiane. Il 23 luglio sarà la volta di
“Elisabetta e le altre” di Eva Grippa, che con il giornalista
Alessio Orsingher. Racconterà la vita della Regina Elisabetta.
”Pasolini e Moravia”. Due volti dello scandalo. di Renzo Paris
(Einaudi) il tema dell’incontro del 30 luglio. L’autore Renzo
Paris e Marilena Vinci di Mediaset parleranno al pubblico dei
due grandi scrittori della letteratura italiana del 900. Il 6 agosto
infine sarà la volta di “Lucio Dalla. Immagini e racconti di una
vita profonda come il mare” di Massimo Poggini. L’autore e la
giornalista Martina Riva racconteranno la vita del famosissimo
cantautore.

La I edizione a Santa Marinella
dal 9 luglio al 6 agosto 2022
Arriva il “Festival
Biografie Letterarie”



Sono lieta di annunciare che
domenica 10 luglio verrà inau-
gurata una spiaggia libera con
percorsi per disabili e non
deambulanti per poter raggiun-
gere la battigia, e si potrà usu-
fruire di una sedia JoB per
poter fare il bagno in mare in
tutta sicurezza. Anche per chi
economicamente non può per-
mettersi di usufruire di un letti-
no e ombrellone a pagamento,
in questo tratto di arenile il
“comitato cittadino emergenza
abitativa” oltre alla disponibili-
tà personale dei suoi volontari,
metterà un numero limitato di
lettini da mare senza obbligo
alcuno di pagamento.  Ci sarà
una collaborazione con alcuni
volontari della misericordia di
Santa Marinella per attività di
primo soccorso qualora la si
renda necessaria. Inoltre il
comitato avrà la possibilità di
attivarsi con dei volontari, per
un servizio navetta per prende-
re e riportare le persone che

autonomamente non riescono a
raggiungere la spiaggia. Il trat-
to di spiaggia libera è sito tra lo
stabilimento Bartolini e l’asso-
ciazione la velica, a Santa
Severa e sarà a disposizione
dalle ore 9,00 alle ore 19,00, il
comitato vi attende tutti i giorni
in spiaggia e per chi lo volesse
potremo dare libri da leggere
per un completo relax.
Teniamo a precisare che tutto
ciò in questa stagione è stato

possibile attivarlo grazie al
Sindaco che firmando questa
autorizzazione questa volta si è
schierato dalla parte degli ulti-
mi. Contiamo che questo pro-
getto sia un primo trampolino
di lancio per poi apportare
migliorie, con l’aiuto di tutti,
nelle stagioni future per dare
sempre più servizi in quanto “il
mare è di tutti e per tutti”.

Il Presidente del Comitato
Stefania Abbatiello

Allumiere, in fiamme
1 ettaro di terreno
adibito a magazzini
per animali e materiali
Dalle ore 22 di domenica
sera i Vigili del Fuoco di
Civitavecchia sono stati impe-
gnati nello spegnimento di un
incendio che ha interessato
circa 1 ettaro di terreno,
situato lungo Via Braccianese
Claudia in territorio del
Comune di Allumiere, sul
quale sono presenti magazzi-
ni adibiti a ricovero di animali
e materiali vari. I soccorritori
della città portuale, con l’ausi-
lio delle squadre di
Protezione Civile di Allumiere,
Tarquinia e Civitavecchia
stessa hanno operato per
tutta la notte per rimettere in
sicurezza l’area. Le operazio-
ni di spegnimento sono poi
terminate alle ore 7:50 di
oggi.

Per i mesi estivi
prorogata l’apertura
per i locali in città
Ci si avvicina al cuore del-
l’estate, e il Comune di
Civitavecchia va incontro alle
esigenze dei locali pubblici.
Con un’ordinanza, il sindaco
Tedesco dispone la possibilità
«per gli esercizi e le attività
ubicati nel centro abitato di
proseguire le attività di intrat-
tenimento fino alle ore 1:00
limitando le attività rumorose
in base a quanto disposto
dalla legge e, limitatamente
alle serate di venerdì, sabato
e domenica, fino al 31 agosto
2022» le attività d’intratteni-
mento potranno continuare
fino «alle ore 2:00, purché
prive di emissioni rumorose
tali da pregiudicare il diritto al
riposo dei residenti e limitan-
do pertanto le attività sonore
ad un livello di musica soffu-
sa o di sottofondo».

in BreveDomenica verrà inaugurata una spiaggia libera con percorsi per disabili
In arrivo il tratto di arenile
dedicato alle persone più fragili

Il sindaco Pietro Tidei fa chiarezza
sulla spiacevole vicenda accaduta
domenica sulla spiaggia libera in
convenzione, situata vicino alla
Passeggiata. “Una ragazza ha
lamentato su Facebook di essere
stata allontanata perché obbligata
a pagare il suo posto, è bene dare
la giusta informazione a tutti” - ha
detto il sindaco Pietro Tidei - Non
si possono cacciare le persone
soprattutto su un tratto di spiag-
gia libero, anche se in convenzio-
ne. Si possono fornire oppure col-
locare ombrelloni in base alla
richiesta dell’utenza e se quest’ul-
tima preferisce prendere il sole
sulla propria sdraio o sull’asciu-

gamano ha il diritto di farlo tran-
quillamente senza dover pagare
alcun euro. Situazioni di questo
tipo sono vergognose e non
dovrebbero accadere. Non esiste
che qualcuno debba essere allon-
tanato. In questo caso specifico è
stata avvisata la Guardia Costiera,
in quanto Autorità competente ed
è prontamente intervenuta sul
posto. Se dovessero presentarsi
nuovamente episodi di questo
genere, chiedo di contattare
immediatamente la Guardia
Costiera, senza far passare tempo
via social, dove già qualche scia-
callo ha iniziato a buttare fastidio-
se sentenze”.

Tidei: “La spiaggia libera è un diritto
Basta alle prepotenze dei soliti noti”
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Montalto di Castro - Yacht di dodici metri con a bordo tre adul-
ti e tre bambini resta incagliato al largo del mare all’altezza della
spiaggia delle Murelle a Montalto di Castro. Intervento di soc-
corso e recupero dell’imbar-
cazione ieri pomeriggio da
parte del personale del pre-
sidio acquatico dei vigili del
fuoco e della Guardia costie-
ra. Il personale di presidio
acquatico, composto da una
moto d’acqua con un con-
duttore e un soccorritore
acquatico hanno raggiunto
l’imbarcazione e l’hanno scortata e governata fino al porto di
Santa Marinella. L’imbarcazione ha subìto un danneggiamento
importante alle eliche, ma fortunatamente non ha imbarcato
acqua.

Intervento provvidenziale del
presidio acquatico dei Vigili del Fuoco

Yacht si incaglia
in mare a Montalto

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv





Calcio mercato dilettanti, 
partenza col botto per Cerveteri,
dal Ladispoli arriva Toscano
Apertura ufficiale del calcio mercato
dilettanti e primo botto da parte del
Cerveteri. Alla corte del mister
Marco Ferretti arriva infatti uno
degli attaccanti più prolifici
dell’Eccellenza, il bomber Gianluca
Toscano, lo scorso torneo protagoni-
sta della salvezza del Ladispoli. Un
colpo importante da parte del club
cerite che rinforza in modo significa-
tivo l’attacco, affiancando ad Alessio
Teti una punta di sicuro valore ed
esperienza. L’acquisto di Toscano
supplirà anche all’addio di
Alessandro Morbidelli che dovrebbe
trasferirsi all’Unipomezia, compagi-
ne che sta costruendo una squadra
fortissima per tornare subito in Serie
D. Da Cerveteri filtrano altre notizie
che avevamo anticipato nei giorni
scorsi, ovvero la conferma di ele-
menti di spicco come Teti, Salvato,
Palermo e Pellegrini a cui la società
vorrebbe affiancare almeno altri 5
acquisti, compresi giovani di sicuro
valore ed avvenire. Questo grande
attivismo nel calcio mercato confer-
ma soprattutto che il presidente
Fabio Iurato non intende mollare il

timone e si prepara a costruire un
organico che possa diventare la
mina vagante del Girone A di
Eccellenza. L’apertura ufficiale della
campagna tesseramenti potrebbe da
oggi sbloccare molte situazione, gli
occhi sono puntati sul Ladispoli per
la conferma definitiva dell’arrivo di

giocatori di spicco come i fratelli
Vittorini dal Parioli, Gallitano dal
Santa Marinella e Tollardo
dall’Aranova, oltre ad altri acquisti
che i dirigenti hanno annunciato
senza fare nomi la scorsa settimana.
Si vocifera che il Ladispoli sia sulle
tracce di un attaccante di spicco,

vedremo dal cilindro del direttore
generale Gioacchino La Pietra quale
big salterà fuori. Chi invece, a fari
spenti, procede con arrivi a ripeti-
zione sembra essere la Polisportiva
Cimini che avrebbe pescato a piene
mani nell’Aranova, portando in col-
lina il bomber Di Mario ed Igor
Giurato dopo aver prelevato Di
Mauro dal Ladispoli nei giorni scor-
si. Il nuovo presidente Furio Fischer
sta mettendo nelle mani dell’allena-
tore Franceschini una compagine
solida in grado di non soffrire trop-
po e togliersi qualche soddisfazione.
Ovvio che alcune blasonate come
Civitavecchia ed Unipomezia appa-
iono già favorite sulla griglia di par-
tenza, senza dimenticare la W3
Maccarese che ha confermato molti
big potendo contare su una base
solida e collaudata. Silenzio invece
su altri club ma da oggi i colpi di cal-
cio mercato potrebbero arrivare a
catena, il mondo dei dilettanti si è
infiammato, non sono da escludere
trasferimenti clamorosi in un perio-
do nel quale non sembrano però
girare molti soldi.
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Cerveteri scatenato sul calcio mer-
cato. E’ giunta notizia in questi
minuti che il club del presidente
Fabio Iurato ha tesserato il centro-
campista Lorenzo Aglietti
dell’Astrea. Classe 1999, il media-
no rappresenterà un valore
aggiunto per il mister Marco
Ferretti in un centrocampo che
dovrebbe essere solido e di quali-
tà. L’arrivo di Aglietti, soffiato ad
altre squadre di Eccellenza, con-
ferma che il Cerveteri vuole con-
cludere rapidamente la campagna
acquisti ed allestire un organico
che non abbia problemi a centrare
la salvezza. Dopo l’arrivo del
bomber Toscano, un altro tessera-
mento di indubbio spessore.

Dall’Astrea arriva 
il centrocampista 
Lorenzo Aglietti

Cinquecento atleti provenienti da ogni regione d’Italia,
oltre 800 partite sui campi della Pinetina e dell’Hybiscus sul
lungomare Lutazio Catulo di Ostia, hanno onorato la quat-
tro giorni dedicata ai campionati italiani di beach tennis
Giovanili e Open che ha assegnato ben 29 titoli tricolore. Il
Lazio ha fatto la parte del leone come partecipazione con
111 atleti presenti. Un successo organizzativo e di pubblico
che ha regalato emozioni a chi è sceso in campo e per il pub-
blico presente sugli spalti, numeroso e festante. In questi
giorni ha brillato la stella di Tristano Frattolillo che ha vinto
il titolo italiano Under 16 nel singolare, e l’argento nel dop-
pio under 16, arrendendosi in coppia con l’altro laziale
Lorenzo Pasqualato a Edoardo Minghini e Emiliano
Zapparata che si sono imposti al termine di tre set di fuoco
63 16 12-10 il finale Fra i titoli assegnati oggi quello del dop-
pio femminile Under 14 che ha visto il successo di Angelica
Villecco e Elena Pinna vittoriose in finale per 9 3 sulla cop-

pia Chiara Pinna Spada Alessia Cucco; nella stessa catego-
ria al maschile successo per Davide Cavalieri e Nicola De

Siena che hanno sconfitto nettamente per 9 2 Tommaso
Perini e Lorenzo Begheldo. Un altro successo per Irene
Mariotti, una delle star di queste finali Giovanili, che in
coppia con l’altra campionessa Elena Francesconi entrambe
toscane, nella finale del doppio Under 18 Femminile ha
superato in due set 64 62 Ilaria Grandi e Giulia Renzi.
Nell’Under 16 successo per la coppia Alessia Picci Elena
Francesconi che hanno dominato 64 61 la finale contro Alice
Foschi e Alice Pepi.

Beach Tennis: conclusi ad Ostia
i Campionati Italiani Giovanili e Over 2022

Borgo San Martino, Lupi: “Abbiamo molte aspettative”
“Stiamo facendo un mercato all’altezza. L’arrivo di Mister Superchi, 
una scelta giusta non solo per il presente ma anche per il futuro”
Si iniziano a delineare i programmi del
Borgo San Martino, con il presidente
Andrea Lupi proiettato ad allestire una
formazione competitiva. Sono rimasti
anche i gemelli Piano e Falco, tre ele-
menti giovani e incisivi per la forma-
zione giallonera. “Sono contento, sono
ragazzi oltre che bravi tecnicamente,
anche umanamente. Quindi - afferma
Lupi - penso che questa squadra con il
lavoro di Gabrielli sarà organizzata e
competitiva. Ci tengo a ringraziare anche
coloro che ci hanno lasciati, è stata una
stagione importante, abbiamo raggiunto

il terzo posto. Ora ci attendono nuovo
sfide, molte battaglie e sappiamo che
sarà un campionato difficile. Superchi è

una scelta ponderata, la persona giusta
per il progetto. Puntiamo su di lui per
un programma lungo e produttivo”.
Intanto il diesse Gabrielli potrebbe
mettere in atto un altro paio di acquisti
in queste ore, tra i quali un’attaccante
di peso. L’addio di Paraschiv, Moretti
ed Esposito, ha messo nelle condizioni
il diesse di doverli sostituire nel
miglior modo possibile, portandolo
alla ricerca di nomi di categoria. Ci

sono trattative in corso, entro la fine
della settimana il club potrebbe presen-
tare l’attaccante che desiderava. 



Lago di Vico (Viterbo) - Sul
lago di Vico si è conclusa ieri
la seconda tappa del Windsurf
Adaptive Challenge, il primo
campionato di windsurf aper-
to a ogni tipo di disabilità.
Padrone di casa il windsurfi-
sta Enrico Sulli “The Fast
Blind Rider” che ha ospitato al
Windsurf Club Vico, anche
quattro atleti non vedenti. Una
brezza leggera e le acque
calme del lago di Vico si sono
dimostrate il palcoscenico
ideale per un evento rivolto
non solo agli sportivi con più
esperienza ma anche a coloro
che si sono avvicinati per la
prima volta a questa discipli-
na. Le due giornate del wee-
kend sono state dedicate ad
allenamenti propedeutici,
lezioni e prove di partenza che
sono culminate in una veleg-
giata che ha coinvolto tutti gli
atleti. Presenti, oltre a Enrico
Sulli, altri paralimpici non
vedenti come il piemontese
Matteo Fanchini atleta della
nazionale italiana ai
Campionati Europei di
Adaptive Surf  2019 che con
Matteo Salandri ha gareggiato
nel Campionato Surf in
California, Rolly Vasquez che
ha partecipato ai campionati
italiani di calcetto, baseball e
atletica dal ’90 al 2021 e il
viterbese Dario Ingravallo
della Vitersport Libertas,
amputato transtibiale giunto
45º su 170 al Campionato
Mondiale di Windsurf per
normodotati (Torbole, 23-28

luglio 2019). La veleggiata,
non valida per il punteggio
del campionato, ha visto sul
primo gradino del podio
Dario Ingravallo, seguito da
Enrico Sulli mentre al terzo
posto è giunto Matteo
Fanchini. L’evento ha benefi-
ciato del patrocinio della FIV
(Federazione Italiana Vela),
del CONI, del CIP (Comitato
Italiano Paralimpico) e
dell’Unione Italiana Ciechi e
Ipovedenti Sezione di Viterbo.
I prossimi appuntamenti del
Windsurf Adaptive
Challenge: Porto Corsini
(Ravenna) – Adriatico Wind
Club 3-4 settembre 

Per il terzo anno di fila, Andrea Ancora, fischietto di
Ladispoli arbitrerà in Lega Pro.  Il trentaquattrenne, infat-
ti, nella classifica stilata dall’AIA è risultato tra i migliori
della stagione appena conclusasi e quindi è atteso da tre
stagioni di sfide prima di conoscerne il verdetto più
importante, quello della promozione in serie A. Nel corso
del campionato ha diretto molte gare interessanti, oltre 10
in Lega Pro, 7 in Primavera e 4 da quarto uomo in serie B.

Un cammino quello di Ancora che è stato culminato da
ottime prestazioni e da voti che hanno superato in più
occasioni la sufficienza. Il sogno dell’impiegato di
Ladispoli, conosciuto per essere un volontario nell’asso-
ciazionismo, è sbarcare tra qualche anno nella massima
seria, ambizione che non è un miraggio, che si potrebbe
materializzare in realtà se continuerà a mantenere questo
trend positivo.

Stampa quotidiani e periodici
su rotativa offset a colori e in bianco e nero

Stampa riviste  e cataloghi

Progetti grafici
bigliettini da visita, 
manifesti, locandine,
volantini, brochure,
partecipazioni,
inviti, menu
carte intestate,

Roma - Via Alfana, 39 tel 0633055200 - fax 06 33055219

CENTRO STAMPA

ROMANO

Nel corso del campionato ha diretto molte gare interessanti,
oltre 10 in Lega Pro, 7 in Primavera e 4 da quarto uomo in serie B

Ladispoli, l’arbitro Ancora
in Lega Pro per il terzo anno
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Windsurf Adaptive Challenge
Cinque campioni al Windsurf Club Vico sul Lago di Vico a Viterbo

E’ stato attaccante della Lazio in Serie A. Ha
giocato in squadre prestigiose in Italia ed in
Europa, ora potrebbe essere ad un
passo dal Ladispoli. Roberto
Alfonso Delgado, spagnolo, classe
1986 è uno dei pezzi pregiati del
calcio mercato dilettanti dopo
essersi svincolato dall’Unipomezia
con cui ha giocato lo scorso campio-
nato in Serie D. Ovunque ha milita-
to Alfonso Roberto Delgado ha
lasciato il segno a suon di goal,
prima della pandemia ne realizzò 23
con la maglia della Vis Artena. L’anno prima a
suon di reti aveva trascinato l’Unipomezia alla

vittoria della Coppa Italia regionale. Attaccante
completo, esperto, veramente l’uomo in più

che potrebbe permettere al Ladispoli
il salto di qualità nel prossimo torneo
di Eccellenza dove la concorrenza è
agguerrita. Le trattative sono in
corso, il tesseramento non è facile,
serve uno sforzo economico, ma i
tifosi già sognano di vedere
Delgado con la maglia rossoblu. In
molti ricordano ancora le sue pre-
stazioni con la maglia della prima

squadra della capitale, compreso lo
splendido assist con cui mandò in goal Zauri in
un Lazio – Inter 2-1 del 2004.

L’ex punta della Lazio, Delgado,
vicino alla firma con il Ladispoli



In occasione del 65° Festival dei Due
Mondi, sabato 9 luglio alle ore 17.30 verrà
assegnato all’artista Lina Passalacqua  il
“Premio Internazionale Spoleto Art
Festival alla carriera” per “le importanti
attività che ha svolto e svolge nel campo
della cultura e dell’arte.” La cerimonia di
premiazione, presieduta dal prof. Luca
Filipponi, si terrà presso la Rocca
Albornoz Portico La Portella. Nata a
Sant’Eufemia in Calabria, ma da decenni
naturalizzata romana, Lina Passalacqua,
che si definisce una “Futurista dei nostri

tempi”, è una delle personalità più signi-
ficative della cosiddetta “continuità del
Futurismo”, ovvero di quegli artisti che
hanno proseguito a riconoscersi nelle
innovazioni formali e concettuali intro-
dotte dal movimento marinettiano anche
dopo la fisica scomparsa del fondatore.
La sua esplorazione della simultaneità e
del dinamismo è influenzata dalla ricerca
di artisti come Boccioni e Balla, mentre il
suo amore per il colore affonda le radici
nell’esuberante immaginario di
Fortunato De Pero.

Di lei hanno scritto molti e importanti cri-
tici, tra i quali Duilio Morosini, Ferruccio
Ulivi, Mario Verdone, Vito Apuleo,
Giorgio Di Genova, Renato Civello, Luigi
Tallarico, Antonio Paolucci, Gabriele
Simongini, Maria Teresa Benedetti, Enzo
Le Pera. Sue opere figurano in numerosi
spazi pubblici, come la Sala permanente
dei “Futuristi calabresi” nel Museo del
Presente di Rende; il Museo d’arte delle
Generazioni Italiane del ‘900 di Pieve di
Cento; il Museo Stauros di San Gabriele;
la Galleria Comunale d’Arte Moderna e

Contemporanea di Roma; la Pinacoteca
Comunale di Macerata e  nella Collezione
Permanente “Estorick Collection of
Modern Italian Art” di Londra.
Attualmente l’artista è presente a Spoleto,
con l’opera “Le belle forme disciogliea
dai veli (dalla Tosca di G. Puccini)”, alla
mostra: “Vissi D’Arte”, allestita dal
Centro Studi d’Arte Contemporanea
“Preferiti” di Roma e dal Centro
Internazionale Antinoo a cura di Carla
Mazzoni ,  presso il “Caffè Letterario del
Sansi”, in via della Salaria Vecchia 21,

aperta, nel rispetto delle vigenti disposi-
zioni anti Covid-19, fino al prossimo 31
luglio.

Vittoria Borrelli

Nella foto, “Le belle forme disciogliea
dai veli (dalla “Tosca” di G. Puccini)”,
2015, olio su tela cm. 100x80

22 • Telecomando

“Premio Spoleto Art Festival alla carriera”
per l’artista ‘futurista’ Lina Passalacqua
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In questi dieci anni, Gregory
Porter ha conquistato il mondo,
portando il Jazz contemporaneo
(ma anche il blues, il soul ed il
gospel) alle masse e collezionato
numerosi premi e riconoscimenti
tra cui due Grammy Awards quale
“Best Jazz Vocal Album” nel 2014
e nel 2017 oltre a ben 5
Nominations. Performer esperto e
fenomeno globale, nonchè gigante
buono (è alto 1,96 cm.) dalla voce

unica e potete, ha collezionato  fin
dal suo esordio nel mondo della
musica avvenuto nel 1998, molti
“sold out” in tutto il mondo.
Quest’anno, dopo una lunga
pausa causata dalla pandemia,
l’artista originario di Sacramento
(CA) dove è nato nel 1971, ha deci-
so di tornare nuovamente ad esi-
birsi in Europa e in America. In
Italia lo farà domenica sera alla
Cavea dell'Auditorium Parco della

Musica della nostra città, quale
unica data estiva, considerando
che tornerà nel nostro paese a
novevebre prossimo per sole due
date già programmate a Milano e
Padova. Per celebrare un decennio
di successi (suo primo lavoro nel
2010 dal titolo “Water”) Porter, ha
pubblicato a novembre dello scor-
so anno “Still Rising- The
Collection” (Decca Records/ Blue
Note), un doppio album contenen-

te 34 tracce tra brani inediti,
covers, duetti e una selezione spe-
ciale delle sue canzoni più amate.
Questa doppia compilation , che fa
seguito all’ultimo album in studio
pubblicato nel 2020 intitolato “All
Rise”, è una raccolta di gemme
musicali. Il primo disco include
cinque tracce nuove, due nuovi
arrangiamenti e nove tra le tracce
più amate di Gregory Porter. Il
secondo disco include cover e
duetti mozzafiato e vanta collabo-
razioni con Paloma Faith, Moby,
Jamie Cullum, Jeff Goldblum, Ella
Fitzgerald e molti altri.
Appuntamento dunque per questo
vero e proprio evento unico in
Italia domenica 10 dalle ore 21,00
alla Cavea dell'Auditorium Parco
della Musica.

D.A.

Capsula del Tempo... creazione e mistero
negli spazi mistici del “Sacro Bosco”
A cura di Serena Achilli con opere di Tommaso Cascella e Sandro Scarmiglia, dal 16 luglio al 23 ottobre
Sacro Bosco di Bomarzo: per la prima volta “dialogo” tra i Mostri del parco, 
la scultura contemporanea e quella unica che dal Cinquecento affascina letterati e visitatori
Per la prima volta, l’arte con-
temporanea incontra l'arte in
ogni sua forma nella dimensio-
ne mistica e onirica del Sacro
Bosco di Bomarzo (VT), grazie
alla mostra Capsula del Tempo
con le sculture di Tommaso
Cascella e Sandro Scarmiglia.
Dal 16 luglio al 23 ottobre -
nella cornice di uno dei luoghi
più suggestivi d'Italia, al fian-
co di case storte e bocche fuori
misura, metamorfosi di corpi e
animali - sarà possibile ammi-
rare le creazioni contempora-
nee di due scultori di chiara
fama che, sin dagli anni ’90,
hanno fatto della scultura e
dell’arte la propria ragione di
vita, tra ricerca e contamina-
zione. Entrambi romani,
Tommaso Cascella e Sandro
Scarmiglia, con le loro scultu-
re, ripropongono lo spaesa-
mento che ogni avventore può
avvertire e subire nel Sacro
Bosco di Bomarzo, attraver-
sando così un ponte temporale
che si riconnette direttamente
a questo luogo. Capsula del
Tempo finisce dunque per
creare un nuovo mistero in un
confronto e dialogo e, con un
cortocircuito temporale, fa
proprio il messaggio cifrato
lasciato dall’Orsini. È il 1552 –
di fatto - quando Vicino Orsini
inventa il suo Sacro Bosco ‘Sol
per sfogare il core’ dando ini-
zio alla costruzione di uno dei
luoghi più enigmatici del
Rinascimento.
Nel piccolo feudo di Bomarzo,
Orsini crea un giardino surrea-
le, straordinario e disorientan-
te, un labirinto ermeneutico. In
epoca contemporanea
Salvador Dalì per primo, poi
Marcel Duchamp, André
Breton, Willem de Kooning,
Niki de Saint Phalle e molti
altri personaggi dell’arte e

della cultura visitano e riman-
gono affascinati dal mondo di
Vicino, che dagli anni ’50 del
secolo scorso è divenuto di
proprietà e poi recuperato
dalla famiglia Bettini. Un
luogo che fa dell’arte il proprio
strumento ma anche l’unico
fine. Cascella e Scarmiglia, per
le loro forme arcaiche, usano il
ferro e il cemento per datare il
nostro tempo tecnologico e
precario. In una conversazione

a due - anzi a tre
c o n s i d e r a n d o
Vicino - riprendono
il fantastico e l’alche-
mico del Parco, inglo-
bando tutto in un gioco di
forma e luce intenso e fluido,
in assoluta relazione e armonia
con lo spazio.
È in questa dimensione che
entrerà il visitatore di Capsula
del Tempo. E qui ci si auspica
che possa ritrovarsi immerso,

cammi-
nando attraverso

quest’arte misterica e senza
tempo, e in contatto con altre
dimensioni. Un dialogo fra
misteri, fra arti plastiche, in
comunicazione tra loro lungo

la linea del tempo e - al tempo
stesso - con la stessa dimensio-
ne creativa a cui l'arte attinge
da sempre, traendone fonte e
ispirazione.
È proprio in questa sfera di
creazione e mistero che si
incontrano, un universo paral-
lelo e fantastico sospeso nello
spazio e nel tempo al quale
attinge l'arte e il nostro incon-
scio. La mostra nasce dall’ini-
ziativa congiunta tra il Sacro
Bosco e l’Associazione
Culturale ‘Arte e Benessere’ di
Bomarzo, ed anticipa un denso
programma di eventi per il

cinquecentenario della nasci-
ta di Vicino Orsini che ricorre-
rà nel 2023. Sandro Scarmiglia
nasce a Roma il 3 dicembre
1964. Si diploma in pittura
all'Academia di Belle Arti di
Brera nel 1990.  Nello stesso
anno ha inizio la sua collabora-
zione in qualità di ass. costu-
mista e scenografo per pro-
grammi televisivi in Rai e in
Fininvest. Nel 1996 approda al
cinema come assistente con il

film Luna e l'altra di
M.Nichetti, collabora alla rea-
lizzazioni di grandi eventi e
convention, in seguito firma
scene e costumi  per spettacoli
teatrali. Con A.m.r.e.f.  e
Dulcimer partecipa al progetto
di recupero dei ragazzi di stra-
da a Nairobi, realizza scene e
costumi  per il musical Mgona
mtaani di Giovanni Lo Cascio
che debutta in Italia a Umbria
jazz nel 2009. Per SKY firma le
scenografie per i docufilm
Caravaggio l'anima e il san-
gue, regia Jesus Garces
Lambert, e Raffaello amori e
passioni, regia di Massimo
Ferrari. Parallelamente al suo
percorso professionale di sce-
nografo ha sempre mantenuto
vivo il suo interesse profondo
per una propria e intima ricer-
ca plastica, approdando in fine
alla scultura.
Tommaso Cascella nasce a
Roma nel 1951 dalla pittrice
Annamaria Cesarini Sforza e
dallo scultore Pietro, ha dipin-
to sin da bambino negli studi
di suo padre e di suo zio
Andrea.
Dopo gli studi alla Facoltà di
Architettura che ha frequenta-
to per alcuni anni, nel 1973
apre la stamperia d’arte e casa
editrice Etrusculudens insieme
alla sua prima moglie Emma
Politi. La passione per la stam-
pa lo trova anche oggi con le
nuove pubblicazioni del
“Cervo Volante collaborando
con artisti e poeti. La sua
prima mostra personale di pit-
tura è del 1985 ed esordisce
con la scultura nel 1991 nella
Galleria Mara Coccia di Roma.
Ad oggi ha realizzato circa 150
mostre personali e innumere-
voli collettive ed è presente in
numerosi musei e collezioni
private.

Domenica alla Cavea Gregory Porter
leggenda del jazz-soul made in Usa
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Vincitore di due Grammy Awards l'artista sarà a Roma quale unica data italiana




